



TERVERIFIKASI  
DEWANPERS

PASANG IKLAN HUBUNGI  
**0811 5405 033**

*Lebih Dekat dengan Satu Klik*



# RESMI! GIBRAN JADI BACA WAPRES PRABOWO

**BACA HALAMAN 2-4**

**DINAS PERPUSTAKAAN & KEARSIPAN  
KALIMANTAN TIMUR**



**TBM IQRO  
DENGAN SEGUDANG  
PRESTASI**



**GELAR PATROLI  
BLUE LIGHT, POLISI  
BUBARKAN KERUMUNAN  
PESEPEDA MOTOR  
BACA HALAMAN 25**



ANTARA/GENTA TENRI MAWANGI

Ketua Umum Partai Gerindra sekaligus bakal calon presiden (capres) Prabowo Subianto di Jakarta, Minggu (22/10/2023) mengumumkan Gibran Rakabuming Raka, putra sulung Presiden RI Joko Widodo sekaligus Wali Kota Surakarta, sebagai bakal calon wakil presiden (cawapres) dari Koalisi Indonesia Maju untuk Pilpres 2024.

# Prabowo Umumkan Gibran Sebagai Bakal Cawapres

JAKARTA-Ketua Umum Partai Gerindra sekaligus bakal calon presiden (capres) Prabowo Subianto mengumumkan Gibran Rakabuming Raka, putra sulung Presiden RI Joko Widodo sekaligus Wali Kota Surakarta,

sebagai bakal calon wakil presiden (cawapres) dari Koalisi Indonesia Maju untuk Pilpres 2024.

Prabowo di kediaman pribadinya, Jalan Kertanegara No. 4, Jakarta, Minggu malam, mengatakan, "Baru saja Koalisi

Indonesia Maju telah berembuk secara final dan secara konsensus seluruhnya sepakat mengusung Prabowo Subianto sebagai calon presiden dan saudara Gibran Rakabuming Raka sebagai calon wakilpresidendarikoalisiIndonesiaMaju."

Prabowo menjelaskan bahwa keputusan itu secara aklamasi dan seluruh partai anggota Koalisi Indonesia Maju mencapai konsensus atas keputusan tersebut.

Saat mengumumkan, Prabowo didampingi oleh ketua umum partai anggota Koalisi Indonesia Maju, di antaranya Ketua Umum Partai Golkar Airangga Hartarto, Ketua Umum PAN Zulkipli Hasan, Ketua Umum Partai Bulan Bintang (PBB) Yusril Ihza Mahendra, Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono, Ketua Umum Gelora Indonesia Anis Matta, dan Ketua Umum PRIMA Agus Jabo Priyono.

Walaupun demikian, Gibran yang dideklarasikan pada malam ini tidak terlihat ada di kediaman Prabowo.

Gibran, yang sejauh ini diketahui masih aktif sebagai kader PDI Perjuangan, diusulkan secara resmi oleh Partai Golkar sebagai bakal cawapres yang mendampingi Prabowo maju Pilpres 2024.

Dalam beberapa hari terakhir, nama putra sulung Presiden RI Joko Widodo, Gibran Rakabuming Raka, makin

santer dikabarkan menjadi bakal cawapres Prabowo. Gibran saat ini masih aktif menjabat sebagai Wali Kota Surakarta dan kader PDI Perjuangan.

Sebelumnya, kandidat bakal cawapres Prabowo selain Gibran ada Erick Thohir (usulan PAN), Yusril Ihza Mahendra (Ketua Umum Partai Bulan Bintang), dan Khofifah Indar Parawansa (Gubernur Jawa Timur yang diusulkan Partai Demokrat).

Ketua Umum Gerindra Prabowo Subianto saat ini menjadi satu-satunya bakal calon presiden (capres) yang belum mengumumkan bakal cawapresnya dan belum mendaftar ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) RI.

Dua bakal pasangan calon presiden/wakil presiden lainnya, yaitu pasangan Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar dan Ganjar Pranowo-Mahfud Md. mendaftarkan diri mereka lebih dahulu pada hari pertama pendaftaran.

Walaupun demikian, Koordinator Staf Khusus Presiden Ari Dwipayana pada hari Jumat menyebut Prabowo mengajukan dua surat izin mencalonkan diri maju Pilpres 2024 dan

cuti kepada Presiden RI. Presiden Joko Widodo juga telah menyetujui dua surat tersebut.

Pendaftaran bakal pasangan calon presiden/wakil presiden dijadwalkan pada tanggal 19–25 Oktober 2023.

Berdasarkan Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilu (UU Pemilu) pasangan calon presiden dan wakil presiden diusulkan oleh partai politik atau gabungan partai politik peserta pemilu yang memenuhi persyaratan perolehan kursi paling sedikit 20 persen dari jumlah kursi DPR atau memperoleh 25 persen dari suarasaah secara nasional pada pemilu anggota DPR sebelumnya.

Saat ini ada 575 kursi di parlemen sehingga pasangan calon presiden dan wakil presiden pada Pilpres 2024 harus memiliki dukungan minimal 115 kursi di DPR RI. Bisa juga pasangan calon diusung oleh parpol atau gabungan parpol peserta Pemilu 2019 dengan total perolehan suara sah minimal 34.992.703 suara. (ant/mk)

Pewarta : Genta Tenri Mawangi

Editor : D.Dj. Kliwantoro

## Prabowo Daftar ke KPU Hari Terakhir Pendaftaran Pasangan Calon

**JAKARTA-** Koalisi Indonesia Maju mendaftarkan Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka sebagai pasangan calon presiden dan wakil presiden ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) RI pada hari terakhir pendaftaran, Rabu (25/10).

“Pada tanggal 25 Oktober 2023, Rabu, kami akan daftar ke KPU,” kata Prabowo Subianto saat mengumumkan nama Gibran sebagai bakal cawapresnya di kediaman Prabowo, Jalan Kertanegara No. 4, Jakarta, Minggu malam.

Prabowo, selepas menghadiri peringatan Hari Santri di Surabaya, Jawa Timur, Minggu, langsung bertolak ke Jakarta, kemudian mengumumkan nama Gibran Rakabuming Raka, putra sulung Presiden RI Joko Widodo sekaligus Wali Kota Surakarta sebagai bakal cawapresnya.

Prabowo menyampaikan nama Gibran disepakati secara mufakat oleh seluruh partai anggota Koalisi Indo-

nesia Maju, yaitu Partai Gerindra, Partai Golkar, Partai Amanat Nasional, Partai Bulan Bintang, Partai Gelora Indonesia, Partai Garuda, dan PRIMA, terutama saat ketua umum-ketua umum beserta sekretaris jenderal masing-masing partai bertemu di kediaman Prabowo, Minggu malam.

“Baru saja Koalisi Indonesia Maju telah berembuk secara final dan secara konsensus seluruhnya sepakat mengusung Prabowo Subianto sebagai calon presiden dan saudara Gibran Rakabuming Raka sebagai calon wakil presiden dari Koalisi Indonesia Maju,” kata Prabowo.

Walaupun demikian, Gibran yang dideklarasikan pada malam ini tidak terlihat ada di kediaman Prabowo. Gibran, yang sejauh ini diketahui masih aktif sebagai kader PDI Perjuangan, diusulkan secara resmi oleh Partai Golkar sebagai bakal cawapres yang mendampingi Prabowo maju Pilpres 2024.

Dalam beberapa hari terakhir, nama putra sulung Presiden RI Joko Widodo, Gibran Rakabuming Raka, makin santer dikabarkan menjadi bakal cawapres Prabowo.

Sebelumnya, bakal cawapres Prabowo selain Gibran ada Erick Thohir (usulan PAN), Yusril Ihza Mahendra (Ketua Umum Partai Bulan Bintang), dan Khofifah Indar Parawansa (Gubernur Jawa Timur yang diusulkan Partai Demokrat).

Ketua Umum Gerindra Prabowo Subianto saat ini menjadi satu-satunya bakal calon presiden (capres) yang belum mengumumkan bakal cawapresnya dan belum mendaftar ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) RI.

Dua bakal pasangan calon presiden/wakil presiden lainnya, yaitu pasangan Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar dan Ganjar Pranowo-Mahfud Md. mendaftarkan diri mereka lebih dahulu pada hari pertama pendaftaran.



ANTARA/GENTA TENRI MAWANGI

**Ketua Umum Partai Gerindra sekaligus bakal calon presiden (capres) Prabowo Subianto di Jakarta, Minggu (22/10/2023) mengumumkan Gibran Rakabuming Raka, putra sulung Presiden RI Joko Widodo sekaligus Wali Kota Surakarta sebagai bakal calon wakil presiden (cawapres) dari Koalisi Indonesia Maju untuk Pilpres 2024.**

Walaupun demikian, Koordinator Staf Khusus Presiden Ari Dwipayana pada hari Jumat menyebut Prabowo mengajukan dua surat izin mencalonkan diri maju Pilpres 2024 dan cuti kepada Presiden RI. Presiden Joko Widodo juga telah menyetujui dua surat tersebut.

Pendaftaran bakal pasangan calon presiden/wakil presiden dijadwalkan pada tanggal 19–25 Oktober 2023.

Dalam Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilihan Umum (UU Pemilu) disebutkan bahwa pasangan calon presiden/wakil presiden diusulkan oleh partai politik atau gabungan partai politik peserta pemilu yang memenuhi persyaratan perolehan kursi paling sedikit 20 persen dari jumlah kursi DPR atau memperoleh 25 persen dari suara sah secara nasional pada pemilu

anggota DPR sebelumnya.

Saat ini ada 575 kursi di parlemen sehingga pasangan calon presiden/wakil presiden pada Pilpres 2024 harus memiliki dukungan minimal 115 kursi di DPR RI. Bisa juga pasangan calon diusung oleh parpol atau gabungan parpol peserta Pemilu 2019 dengan total perolehan suara sah minimal 34.992.703 suara. (ant/sb)

**Koran DIGITAL**  
**MEDIA KALTIM.com**  
Lebih Dekat dengan Satu Klik

<http://koran.mediakaltim.com/>

INFO & PEMASANGAN IKLAN  
CP. 0811 5405 033

media\_kaltim | mediakaltimdotcom | mediakaltim.com | media kaltim



ISTIMEWA

Suasana Bimtek Aplikasi Becik di Kecamatan Tenggarong Seberang.

# 14 Staf Kecamatan Tenggarong Seberang Ikuti Bimtek Aplikasi Becik

TENGGARONG - Sebanyak 14 staf Kecamatan Tenggarong Seberang, mengikuti Bimbingan Teknis (Bimtek) terkait penggunaan Aplikasi Becik. Yang menjadi Tim Kerja Aksi Perubahan Kecamatan Tenggarong Seberang. Kegiatan ini, dijelaskan oleh Sekretaris Kecamatan (Sekcam) Tenggarong Seberang, Hendra Suryana, dilaksanakan pada Rabu (18/10/2023) lalu.

Bimtek sendiri dipimpin langsung oleh Yhudha Juwono, yang merupakan Tim IT Badan Perencanaan dan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kukar, yang juga merupakan pendi-

ri dari Aplikasi Becik. "Bimbingan ini bertujuan agar tim dapat dengan mudah mengerti, bagaimana cara menginput data yang sudah dihim-pun ke dalam aplikasi," ujar Hendra, Minggu (22/10/2023).

Secara garis besar, ia menjelaskan, Aplikasi Becik merupakan sistem pendataan yang terintegrasi antara keperluan sebuah metada-ta berdasarkan tugas dan fungsi perangkat daerah. Aplikasi ini nantinya menjabarkan dalam tugas dan fungsi jabatan di dalam masing-masing perangkat daerah. Selanjutnya, mendistribusikan data-data tersebut

ke kecamatan, desa dan kelurahan, hingga Rukun Tetangga (RT).

Aplikasi Becik yang dijalankan keseluruhan sektor seksi di Kecamatan Tenggarong Seberang ini, didalamnya terdapat sumber data dari sektor pertanian dan peternakan, sektor kesehatan dari Puskesmas, sektor pendidikan dari UPT Disdikbud Kukar, sektor perkebunan dan sektor keagamaan dari KUA. "Semua data ter-center pada Command Center kecamatan (Tenggarong Seberang)," tutupnya. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi'i



PROKOMKUKAR

Wabup Kukar, Rendi Solihin, saat menyerahkan bantuan sektor perikanan di Kecamatan Muara Badak.

## Wabup Rendi Serahkan Bantuan Sektor Perikanan untuk Nelayan Muara Badak

**TENGGARONG**-Sejumlah bantuan perikanan kembali diserahkan Wakil Bupati (Wabup) Kutai Kartanegara (Kukar), Rendi Solihin. Bantuan diserahkan kepada sejumlah nelayan yang tergabung dalam Kelompok Usaha Bersama (KUB). Pada Ahad (22/10/23), di Pelabuhan Toko 5, Kecamatan Muara Badak.

Bantuan melalui Dinas Kelautan dan Perikanan (DKP) Kukar, diantaranya 13 unit perahu fiber untuk Kelompok Usaha Bersama (KUB) Kapitan Muda, dan 2 juta bibit Udang Windu kepada kelompok pembudidaya Inti Karya Bersama dan Tanjung Bersinar.

Rendi Solihin mengatakan, bantuan tersebut merupakan lanjutan dari program bantuan untuk 25 ribu nelayan produktif, yang merupakan

program dedikasi Kukar Idaman.

Sebelumnya, juga bantuan sebanyak ratusan mesin dan perahu diserahkan kepada KUB dan pembudidaya ikan di kecamatan lainnya. "Program ini akan kita lanjutkan hingga 2024 nanti, masih banyak bantuan yang akan kita berikan. Sekarang masih dipetakan kebutuhan yang diperlukan masyarakat, ini merupakan pelaksanaan RPJMD Kukar Idaman," ujarnya.

Tidak hanya itu, Pemkab Kukar juga membuat penunjang hilirisasi pembudidaya rumput laut. Berupa pembangunan pabrik rumput laut yang akan beroperasi di Kecamatan Muara Badak. Ini untuk menjamin hasil panen nelayan untuk memasok pabrik tepung rumput laut tersebut. Diharapkan akan meningkatkan

perekonomian pembudidaya rumput laut sekitarnya. "Dengan pabrik sendiri nelayan rumput laut kita bisa mandiri," ujarnya.

Selain itu, pembangunan infrastruktur jalan dan jembatan di Kecamatan Muara Badak pun menjadi prioritas. Termasuk pembangunan rumah sakit di Muara Badak yang akan ditambah anggarannya, agar segera dirasakan manfaatnya oleh masyarakat. Tak ketinggalan rumah ibadah pun turut dibantu oleh program Kukar Idaman. "Ini tak mungkin terjadi tanpa dukungan semua pihak termasuk masyarakat, amin kan ya supaya berjalan lancar," tutupnya. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi'i



ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Rangkaian penutupan Festival Nondoï 2023, Sabtu (21/10/2023).

## Pj Bupati Makmur Marbun Pimpin Puncak Ritual Festival Nondoï dengan Kesultanan Paser

PPU - Festival Nondoï Penajam Paser Utara (PPU) 2023 berakhir, Sabtu (21/10/2023). Sekkab PPU, Tohar hadir mewakili pemerintah daerah menutup secara resmi pagelaran budaya tahunan itu.

Festival ini diselenggarakan selama empat hari, yang di mulai pada tanggal 18 hingga 21 Oktober 2023, bertempat di Rumah Adat Kuta Rekan Tatau. Tohar dalam kesempatan itu memberikan apresiasi dan penghargaan pada seluruh pihak yang telah terlibat langsung sehingga acara ini terlaksana dengan lancar hingga akhir.

"Untuk itu sekali lagi atas nama pimpinan dan Pemerintah Kabupat-

en PPU menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya dan setulus-tulusnya," ujarnya.

Ada beberapa komponen terkait dengan penyelenggaraan Festival Nondoï ini. Leading sektor dari Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) PPU, Lembaga Adat Paser (LAP) PPU, juga pramu seni dan budaya di PPU. Kemudian pramu kuliner dan pelaku usaha UMKM dan lainnya membuat festival tahun ini lebih semarak dari tahun-tahun sebelumnya.

"Sebagai evaluasi pelaksanaan tahun ini untuk dilakukan proyeksi perbaikan pada tahun yang akan datang. Sehingga pelaksanaan Nondoï ini

dari tahun Ketahun mesti harus ada perbaikan," jelas Tohar.

Sementara puncak prosesi ritual Festival Nondoï Pj Bupati Makmur Marbun hadir dengan membawa tombak Kesultanan Paser. Ia juga memimpin pelepasan Larung Jakit yang di ikuti oleh seluruh tokoh adat Kalimantan Timur.

Penutupan Festival Nondoï dihadiri oleh anggota DPRD PPU, unsur Forkopimda, kepala perangkat daerah, Kepala Besar Dayak Kenyah Kalimantan Timur, tokoh adat Paser dari Kabupaten PPU, Kabupaten Paser, Kabupaten Kutai Kartanegara dan Kota Balikpapan serta masyarakat PPU. (ADV/SBK)



DISKOMINFO PPU FOR MEDIAKALTIMGROUP

Pj Bupati PPU Makmur Marbun saat membacakan keterangan tertulis Menteri Agama dalam upacara HSN di Kantor Kemenag PPU, Minggu (22/10/2023).

## Pj Bupati PPU Pimpin Upacara HSN Di Kantor Kemenag PPU

PPU - Pemkab Penajam Paser Utara (PPU) turut memperingati Hari Santri Nasional (HSN) 2023 Minggu, (22/10/2023). Dalam peringatan tiap 22 Oktober itu, Pj Bupati PPU Makmur Marbun memimpin upacara peringatan bertempat di Halaman Kantor Kementerian Agama Kabupaten PPU.

Pelaksanaan peringatan HSN tersebut berlangsung secara khidmat, baik oleh Makmur dan juga para santri di seluruh PPU. Turut hadir dalam HSN 2023, jajaran Pemkab PPU, Polres PPU dan pejabat Kementerian Agama PPU serta jajaran Organisasi Perangkat Daerah (OPD).

Dalam penyampaian, Makmur membacakan sambutan tertulis atas nama Menteri Agama Yaqud Cholil Qoumas. Bahwa sejak ditetapkan pada 2015, peringatan HSN dengan tema berbeda selalu digelar pada setiap tahunnya selalu rutin.

Untuk 2023 ini, peringatan HSN mengangkat Tema "Jihad Santri Jayakan Negeri" dimana tema ini memiliki makna yang mendalam. "Ji-

had dalam Islam bukanlah sebatas pertempuran fisik, melainkan perjuangan secara keseluruhan, yang mencakup perjuangan untuk menguatkan iman, memperdalam ilmu, dan memperbaiki diri," ungkapnya.

Melalui peringatan HSN ini, bangsa Indonesia patut merenungkan peran santri. Baik sebagai pilar keagamaan dan keilmuan serta menjadi motor penggerak kemajuan bangsa.

"Sebagai santri, kita tidak hanya berkewajiban memahami ajaran agama dengan baik, tetapi juga bertanggung jawab untuk menjadikan nilai-nilai agama sebagai landasan dalam tindakan dan perilaku kita sehari-hari," sambungnya.

Lebih lanjut, Makmur menerangkan santri harus menjadi contoh yang baik dalam masyarakat. Dengan menjunjung tinggi nilai-nilai kebaikan, toleransi, dan persaudaraan.

Ia juga menegaskan bahwa peringatan Hari Santri bukanlah milik santri semata. HSN adalah milik semua kalangan, milik semua komponen

bangsa yang mencintai tanah air.

Milik mereka yang memiliki keteguhan dalam menjunjung nilai-nilai kebangsaan. Karena itu, semua elemen masyarakat apapun latar belakangnya, sudah sepatutnya untuk turut serta ikut merayakan HSN.

Momentum HSN juga waktu yang tepat melakukan refleksi atau muhasabah. Dengan cara napak tilas perjuangan para santri dan kelompok Pesantren dalam menjaga martabat bangsa Indonesia.

"Hari Santri adalah momentum yang tepat untuk merefleksikan peran kita dalam menjayakan negeri ini. Tentunya sebagai generasi penerus, kita harus terus belajar dan berusaha untuk mencapai kesempurnaan dalam ilmu agama dan ilmu pengetahuan umum. Kita harus menjadi insan yang cerdas, peduli terhadap sesama, dan siap berkontribusi positif bagi masyarakat dan negara. Mari kita renungkan dan amalkan semangat jihad santri dalam kehidupan sehari-hari," pungkasnya. (ADV/SBK)



## Terima Audiensi Kwarda Gerakan Pramuka Kaltim, Pj Bupati PPU Dorong Peran Pembangunan IKN

PPU - Pj Bupati Penajam Paser Utara (PPU) Makmur Marbun mendukung setiap agenda Pramuka yang ada di wilayahnya. Ia berharap, dari setiap kegiatan itu dalam memberikan dampak positif terhadap pembangunan Ibu Kota Nusantara (IKN).

Hal itu disampaikan saat menerima audiensi Kwartir Daerah Gerakan Pramuka Kaltim. Pertemuan bertempat di Rumah Jabatan (Rujab) Bupati, Minggu (22/10/23).

Dalam kunjungan itu, Kwarda Gerakan Pramuka Kaltim menyampaikan adanya agenda Kegiatan Kemah Dewan Satuan Karya se-kalimantan timur (KDS). Rencananya kegiatan itu diselenggara di Buper Benuo Taka, Kecamatan Babulu.

Dalam hal ini, Wakil Ketua Kwarda Bidang Organisasi dan Hukum (Orgakum) Suharno meminta kesediaan Pj Bupati Marbun untuk Membuka Acara KDS tersebut. "Kami berharap Pak PJ Bupati bisa membuka acara tersebut yang diselenggarakan di Babulu," katanya.

Mengikuti itu, Makmur menyambut baik adanya kunjungan tersebut. Ia berharap agar Kwarda Gerakan Pramuka Kaltim turut mengawal perkembangan anak muda sebagai generasi bangsa.



ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

**Pj Bupati PPU Makmur Marbun saat berbincang dengan Wakil Ketua Kwarda Bidang Organisasi dan Hukum (Orgakum) Suharno.**

"Terima kasih sudah mau silaturahmi dan saya siap menerima apapun masukan dan saran," ucapnya.

Selain itu, ia juga meminta lewat adanya kegiatan itu nantinya mampu memberikan kontribusi terhadap anak muda PPU. Utamanya dalam meningkatkan kompetensi sumber daya manusia (SDM) lokal.

"Sehingga setiap agenda penting dapat terkomunikasikan dengan baik. Saya juga berharap, melalui kegiatan Pramuka, SDM yang ada di PPU semakin meningkat, semakin unggul," lanjut Makmur.

Terlebih juga sejalan dengan program pemerintah daerah dalam menyongsong pemindahan IKN. Hal ini sebagai upaya pemerintah dalam menjamin masyarakat dapat berperan dalam agenda pemerintah pusat tersebut.

"Apalagi dengan adanya pembangunan mega proyek IKN. Saya hanya ingin melihat putra-putri daerah PPU ini menjadi generasi berprestasi pungkasnya. (ADV/SBK)

## Lepas Peserta Pelatihan Welder, Pemkab PPU Harap Hasilkan SDM Berkualitas

PPU - Sebanyak 16 peserta mengikuti pelatihan khusus welder atau juru las, Minggu (22/10/2023). Kegiatan ini merupakan salah satu program Pemkab PPU untuk meningkatkan sumber daya manusia (SDM) yang berkompeten. Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesra Sekkab PPU, Sodikin hadir langsung dalam pelaksanaan pelepasan yang diselenggarakan di Kantor Dinas Ketenagakerjaan dan Transmigrasi (Disnakertrans) PPU. Diharapkan seluruh peserta dapat mengikuti kegiatan dengan serius.

"Lewat adanya pelatihan ini, semoga membuat SDM di PPU semakin maju, sehingga pelaksanaan pelatihan tersebut harus diikuti dengan maksimal," ujarnya.

Pelatihan welder yang diselenggarakan Disnakertrans PPU ini merupakan program rutin tahunan. Diperuntukkan bagi putra-putri daerah yang sudah melengkapi persyaratan tertentu.

Adapun 16 peserta pelatihan ini berasal dari 4 kecamatan yang ada di Benuo Taka. Mereka akan mengikuti pelatihan selama 1,5 bulan ke depan.

Setelah pelatihan ini berakhir, peserta akan mendapatkan sertifikat. Pun bila mempunyai prestasi, akan langsung bisa bekerja tergantung dari perusahaan ter-

kait. Sodikin berharap seluruh peserta mendapatkan penilaian lebih dari pelatihan ini. Pun dapat segera mendapatkan pekerjaan sesuai dengan minatnya.

"SDM yang berkualitas harus ditandai dengan adanya sertifikasi. Jadi timba ilmu sebanyak-banyaknya, jangan malu untuk bertanya dengan pelatih-pelatih yang ada di sana," pungkasnya. (ADV/SBK)



ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

**Asisten I Setkab PPU Sodikin saat pelepasan keberangkatan peserta pelatihan, Minggu (22/10/2023).**



HUMAS SETKAB PPU DOR MEDIAKALTIMGROUP

Kebersamaan Pj Bupati PPU Makmur Marbun dan Pj Gubernur Kaltim Akmal Malik saat menaiki jetski, Minggu (22/10/2023).

## Promosikan Wisata PPU, Makmur Marbun Ajak Akmal Malik Naik Jetski

PPU - Pj Bupati Penajam Paser Utara (PPU) Makmur Marbun menerima kedatangan rombongan PJ Gubernur Kaltim Akmal Malik di Pantai Istana Amal Minggu Sore, (22/10/23). Sambutan yang diberikan tak biasa, Makmur dalam kesempatan itu turut mempromosikan keindahan daerah yang ia pimpin dengan mengajak Akmal menaiki jetski.

Kedatangan rombongan Pemprov Kaltim itu dalam rangka meninjau kesiapan lokasi Ketua Umum TP PKK, Try Tito Karnavian. Yang dijadwalkan datang dalam waktu dekat untuk melihat perkembangan pembangunan Ibu Kota Nusnatara (IKN) dan PPU.

Pada kesempatan itulah, Makmur memanfaatkan kunjungan orang no-

mor satu di Pemprov Kaltim itu untuk sekaligus melihat destinasi wisata pantai di Benuo Taka. Berkeliling melihat indahnya Pantai Istana Amal dengan menggunakan jetski.

Dengan itu, Makmur ingin menyampaikan bahwa PPU memiliki potensi pariwisata pantai yang luar biasa. "Potensi wisata PPU itu harus Kita optimalkan. Saya mengajak beliau untuk bermalam di PPU dan melihat langsung bagaimana objek wisata yang nantinya bisa Kita kembangkan," katanya.

Sementara itu, Akmal tampak antusias menikmati agenda khusus yang disediakan untuknya itu. Ia menyampaikan bahwa destinasi Pantai Amal ini menjadi salah satu destinasi wisa-

ta yang terbaik dari beberapa daerah di Kaltim.

"Destinasi Pantai Istana Amal masuk dalam destinasi wisata terbaik. Semoga orang yang datang ke sini, semua beramal," katanya.

Ia juga menuturkan siap untuk mendukung tumbuh dan berkembangnya kepariwisataan di Kaltim. Utamanya pada destinasi yang memiliki potensi sangat baik.

"Yang terpenting bagi Saya tempat ini sangat-sangat indah dari sekian banyaknya daerah yang ada di Kaltim. Inilah salah satu daerah yang destinasi pantainya sangat bagus," tutup Akmal. (ADV/SBK)



DISKOMINFO PPU FOR MEDIKALTIMGROUP

Pelatihan dilaksanakan di aula Penginapan Pantai Amal Penajam, Sabtu (21/10/2023).

## Tingkatkan Pelayanan Publik, DPMPTSP PPU Gelar Sertifikasi Petugas Layanan

PPU - Pemkab Penajam Paser Utara (PPU) melalui Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) PPU menggelar pelatihan pelayanan prima. Dilaksanakan untuk meningkatkan kualitas pelayanan perizinan ke masyarakat.

Pelatihan itu bekerjasama dengan Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Kaltim. Dalam pelatihan ini, pegawai DPMPTSP PPU juga menerima Sertifikasi Petugas Layanan.

Kegiatan pelatihan dilaksanakan selama dua hari tanggal 21-22 Oktober 2023. Dikuti oleh 42 orang pegawai DPMPTSP PPU serta menghadirkan narasumber Widya Swara BPSDM Kaltim Hernawati.

Kepala DPMPTSP PPU Hadi Saputro menjelaskan kegiatan ini merupakan upaya pihaknya untuk

meningkatkan kualitas sumber daya manusia (SDM) dalam pelayanan publik yang terstandar. Khususnya pada DPMPTSP yang memberikan pelayanan di bidang perizinan dan non perizinan serta mendorong investor untuk berinvestasi di PPU.

"Kegiatan pelatihan ini menjadi titik awal dalam meningkatkan pelayanan prima di PPU, terutama dalam pengurusan di bidang perizinan dan non-perizinan serta mendorong investor untuk berinvestasi di PPU," ungkapnya, Sabtu (21/10/2023).

Menurutnya, pelatihan ini sangat penting bagi pegawainya. Mengingat pegawai khususnya staf di bagian pelayanan belum mendapatkan pelatihan dalam memberikan layanan terpadu kepada masyarakat.

"Hal ini dikaitkan dengan penilaian dari Ombudsman dan BKPM pelatihan ini perlu dilakukan," sebutnya.

Sementara itu, Asisten III Bidang Administrasi Umum Setkab PPU, Ahmad Usman memberikan apresiasi dan atas terselenggaranya pelatihan ini. Langkah ini diyakini akan memberikan pemahaman kepegawaian berdasarkan tugas dan fungsi di lingkup DPMPTSP PPU.

Kemudian, disampaikan pula bahwa dengan program city branding "Serambi Nusantara" juga berkaitan dengan ini. Sebagai daerah yang menjadi pintu masuk Ibu Kota Nusantara (IKN), seluruh stakeholder yang menangani pelayanan publik, perlu dilakukan peningkatan kualitas pelayanan.

"Di mana salah satu indikator kualitas pelayanan publik adalah kualitas aparatur pelaksana yang menangani pelayanan publik khususnya sektor pelayanan perizinan dan non perizinan," pungkasnya. (ADV/SBK)

# Seriusi Pembangunan Tol Laut, Makmur Marbun Koordinasi ke Kemenko Marves

PPU - Keinginan Pj Bupati Penajam Paser Utara (PPU) Makmur Marbun terkait adanya tol laut di wilayahnya terus diupayakan. Terbaru, ia langsung menggelar pertemuan dan koordinasi secara intensif ke Kemenko Kemaritiman dan Investasi (Marves), Jumat (20/10/2023).

Saat itu Makmur bertemu langsung dengan Deputy Bidang Koordinasi Infrastruktur dan Transportasi, Kemenko Bidang Kemaritiman dan Investasi, Rachmad Kaimuddin di Jakarta. Di sana, ia memaparkan kebutuhan daerah penyangga utama Ibu Kota Nusantara (IKN) itu guna mempermudah akses masuknya barang dan logistik.

"Salah satu alasan pembangunan tol laut PPU adalah mempermudah akses masuknya barang dan logistik serta menekan harga komoditi

pangan di PPU agar tersedia dengan harga terjangkau," jelasnya.

Hal ini dilakukan demi menjaga laju inflasi yang diakibatkan peningkatan demografi penduduk. Serta meningkatnya kebutuhan pangan khususnya di wilayah PPU dan kawasan sekitar IKN.

Sebagaimana diketahui, Pemkab PPU memiliki Pelabuhan Buluminung di Kecamatan Penajam. Dengan terwujudnya tol laut itu, pengiriman barang langsung dari daerah pengiriman dan bisa tiba di pelabuhan PPU, tanpa perlu transit di Balikpapan.

Selama ini, barang, logistik atau pangan yang masuk ke PPU berasal dari luar daerah seperti Surabaya dan Sulawesi, kemudian diturunkan dulu di Balikpapan lalu dari Balikpapan akan tersebar di beberapa pelabuhan, untuk selanjutnya di-

angkut ke PPU.

"Proses pengiriman barang dan pendistribusian inilah yang memicu harga barang yang masuk ke PPU menjadi lebih mahal, karena ongkos distribusinya belum lagi waktu yang lebih lama sehingga mengakibatkan ketersediaan bahan pokok tidak bisa dikendalikan," jelas Makmur.

Tol laut ini juga dinilai mampu membantu peningkatan perekonomian daerah. Utamanya menambah volume bongkar muat hasil pertanian dan perikanan PPU ke Balikpapan dan Samarinda.

"Makanya rencana pembangunan tol laut ini langsung saya sampaikan kepada pak Deputy di Jakarta, kami berharap agar kami dibantu dan dapat segera terealisasi," pungkasnya. (ADV/SBK)



HUMAS SETKAB PPU FOR MEDIKALTIMGROUP

Pj Bupati PPU Makmur Marbun saat berbincang dengan Deputy Bidang Koordinasi Infrastruktur dan Transportasi, Kemenko Bidang Kemaritiman dan Investasi, Rachmad Kaimuddin di Jakarta, Jumat malam (20/10/2023).



ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Asisten I Setkab PPU saat mengadiri pelantikan pengurus IKAT periode 2023-2028.

## Pemkab PPU Sambut Pengurus Baru IKAT Periode 2023-2028

PPU - Pelantikan dan pengukuhan Pengurus Ikatan Keluarga Toraja (IKAT) Penajam Paser Utara (PPU) masa bakti 2023-2028 digelar Sabtu (21/10/2023). Pemkab PPU berharap kehadiran pengurus baru ini dapat meningkatkan kontribusi masyarakat dengan program pemerintah.

Gelaran acara dilaksanakan di Gedung Pertemuan RSUD Ratu Aji Putri Botung dan dihadiri Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesra Setkab PPU Sodikin. Turut hadir mantan Bupati PPU Hamdam dan perwakilan Forkopimda PPU dan organisasi adat/paguyuban, tokoh agama serta seluruh warga IKAT PPU.

Sodikin menyampaikan menyambut baik sekaligus memberikan apresiasi yang tinggi kepada para inisiator. Sehingga kepengurusan IKAT ini telah memasuki masa kepengurusan periode yang ke-4.

"Pembentukan organisasi-organisasi kemasyarakatan yang lain, pembentukan organisasi IKAT Kabupaten PPU ini memiliki makna yang penting dan strategis," ucapnya.

Organisasi ini, sambungnya, hendaknya jangan berhenti hanya sampai pada pembentukan dan pergantian pengurusnya saja. Namun dapat lebih jauh dari itu.

"Saya berharap, kiranya dapat memberikan makna dan kontribusi yang berarti terhadap keselarasan program pembangunan di daerah ini, terutama dalam pembangunan dan pemberdayaan sosial kemasyarakatan," jelas Sodikin.

Diharapkan juga agar segera membuahkan dan memberikan warna terbaiknya bagi perkembangan sosial kemasyarakatan dan pembangunan di Benuo Taka. Oleh

karena itu, kehadirannya ke depan dapat menyinergikan secara langsung dengan program yang dilaksanakan pemerintah daerah.

"Sekali lagi selamat atas pelantikan pengurus IKAT Cabang PPU, semoga pengurus baru dapat membawa komunitas ini menuju prestasi yang lebih besar, serta terus memajukan budaya dan solidaritas sosial. Selamat berkontribusi positif bagi masyarakat di daerah ini," tutup Sodikin. (ADV/SBK)





Anggota Komisi I DPRD Berau, Faletinus Keo Meo.

## Dampak Buruk Judi Online, Harus Ada Pengawasan Teknologis

**TANJUNG REDEB** - Praktik judi online yang saat ini masih marak dilakukan masyarakat menarik perhatian berbagai pihak, tak terkecuali jajaran legislatif. Anggota Komisi I DPRD Berau, Faletinus Keo Meo mengungkapkan, mengenai praktik judi online tersebut, harus ada pengawasan maksimal dari pihak terkait.

"Karena dampak dari judi online ini sangat berbahaya dan luas, bisa menyerang psikologis seseorang dan sebagainya," ungkapnya.

Dirinya mencontohkan, judi online telah menyumbang angka perceraian di Kabupaten Berau, yakni mencapai 200 kasus. Sehingga dampak yang

ditimbulkan sangat buruk. "Artinya banyak masyarakat Berau yang mengakses situs-situs judi online tersebut. Kita khawatir, dampaknya juga akan merambat kepada perbuatan kriminalitas," tuturnya.

Dia meminta Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Berau memperhatikan maraknya praktik judi online tersebut, sebab memicu persoalan privasi warga yang akan berdampak luas. "Saya kira sebagai upaya pencegahan maraknya praktik judi online ini, harus ada pengawasan teknologis," ujarnya.

Ditegaskan Falen, Diskominfo Berau harus aktif mengawasi situs-si-

tus perjudian. Jangan sampai, kata dia, masyarakat dapat dengan mudah mengaksesnya. "Kita tidak ingin, akibat dampak buruk dari judi online ini bisa melahirkan masalah-masalah sosial baru," imbuhnya.

Kendati demikian, politikus Demokrat ini mengimbau masyarakat untuk lebih bijak menggunakan teknologi agar tidak merugikan diri sendiri dan orang lain. "Sebaiknya lebih bijak memilih apa yang sebaiknya dilakukan dengan teknologi yang semakin maju. Dampaknya sangat banyak sekali, bahkan turunan dampaknya pun lebih banyak lagi," tandasnya. (adv/dez)

# Minta Segera Ada Penanganan, Soal Abrasi di Pulau Balikukup

**TANJUNG REDEB** – Ketua Komisi III DPRD Berau, Saga meninjau Pulau Balikukup yang tergerus akibat abrasi. Hal itu pun membuat dirinya merasa miris.

Dia mengaku sangat mengkhawatirkan kondisi tersebut. Pasalnya, sekitar 30 sampai 40 meter daratan sudah tergerus akibat adanya abrasi pantai tersebut. “Tentu ini harus menjadi sebuah perhatian untuk segera mendapatkan penanganan,” ungkapnya.

Dirinya menyebut, untuk melakukan penanganan agar abrasi tidak meluas, ada beberapa prosedur dan mekanisme yang harus dilalui. “Penanganannya ada di BWS Pemprov Kaltim. Jadi agar persoalan abrasi ini bisa ditangani, kita harus datang ke sana,” jelasnya.

Saga membeberkan, untuk penanganan abrasi di Pulau Balikukup sudah dianggarkan melalui Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) murni tahun 2024. “Jika sudah dianggarkan seperti itu,



Ketua Komisi III DPRD Berau, Saga saat tinjau abrasi di Pulau Balikukup.

besar harapan saya penanganan abrasi di Pulau Balikukup bisa teratasi,” tuturnya.

Politikus Partai Persatuan Pembangunan (PPP) ini berharap, persoalan abrasi jangan dibiarkan

berlarut-larut. Sebab, kata Saga, dikhawatirkan berdampak kepada masyarakat. “Mudah-mudahan bisa segera ditanggulangi, apalagi abrasi sudah memakan bibir pantai dan itu cukup luas,” tandasnya. (adv/dez)

# Peningkatan Kasus HIV di Berau Harus Diperhatikan Serius



Wakil Ketua I DPRD Berau, Syarifatul Syadiah

**TANJUNG REDEB** – Meningkatnya kasus HIV di Bumi Batiwakkal mendapat sorotan Wakil Ketua I DPRD Berau, Syarifatul Syadiah. Ia mengungkapkan, dengan meningkatnya angka kasus HIV di Berau, seharusnya menjadi perhatian Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Berau.

Diketahui, pada tahun 2022 lalu ada 36 penderita HIV. Angka tersebut sama dengan semester pertama pada tahun 2023 ini.

“Jadi angka itu kan menunjukkan peningkatan. Kalau 2022 kemarin selama satu tahun ada 36 kasus, sedangkan 2023 ini baru enam bulan sudah 36 juga,” ungkapnya.

Menurutnya, agar angka penderita HIV di Berau tidak bertambah, pemerintah harus gerak cepat mencari solusi dan membuat program yang tepat. “Ini tanggungjawab kita semua dan harus secepatnya ada langkah untuk mengentaskan kasus tersebut,” tuturnya.

Dirinya mendorong seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait untuk bersinergi mencegah penyakit HIV. “Mungkin untuk langkah awal menggelar razia rutin ke THM atau ke tempat-tempat lainnya yang rawan menyebarkan HIV,” katanya.

Politikus Golkar ini membeberkan bahwa rerata yang terjangkit HIV berasal dari luar Berau. “Mungkin lebih baik dikembalikan ke daerah asalnya, jangan sampai menyebarkan di Berau, di Karantina terlebih dahulu,” ucapnya.

Syarifatul berharap, masyarakat lebih berhati-hati dalam pergaulan, jangan sampai sembarangan berhubungan dengan orang yang tidak dikenal, selain itu yang dikhawatir bisa menularkan kepada orang terdekat seperti pasangan sendiri.

“Hal ini perlu perhatian serius. Apalagi sudah melebihi angka di tahun 2022, saya minta OPD terkait sering-sering melakukan razia tes acak HIV,” tandasnya. (adv/dez)



# DPRD PROVINSI KALTIM



Ketua DPRD Kaltim Hasanuddin Mas'ud

## IKN di Kaltim, Generasi Muda Diminta Tingkatkan Kualitas SDM

**SAMARINDA** - Kehadiran Ibu Kota Negara (IKN) di Kecamatan Sepaku, Kalimantan Timur diharapkan Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Kaltim Hasanuddin Mas'ud menjadi momentum penyerapan tenaga kerja di Kaltim.

Dengan semakin luasnya lapangan kerja, masyarakat Kaltim khususnya generasi muda diharapkan meningkatkan kemampuan dan kapasitasnya agar mampu berdaya saing. "Hadirnya IKN harus didukung, kendati demikian semua warga Kaltim khu-

susnya generasi muda harus mempersiapkan diri dengan meningkatkan keterampilan dan kemampuan agar memiliki SDM yang berkualitas," terangnya.

Politisi Golkar ini menerangkan, peningkatan kualitas dan kemampuan Sumber Daya Manusia (SDM) tersebut dapat dilakukan di pendidikan formal dan informal. Sehingga Pemerintah Provinsi Kaltim diharapkan juga melakukan pembenahan.

Selain itu pembekalan, bimbingan dan pelatihan juga harus dilaku-

kan untuk meningkatkan kapasitas generasi muda di Kaltim. Apalagi diprediksi akan ada urbanisasi besar ke Kaltim dengan adanya IKN. "Persaingan dunia kerja kedepannya tentu akan ketat, karena banyaknya penduduk yang pindah ke IKN. Sudah siap kah kita? Untuk itu harus kita persiapkan sekarang," pungkasnya. **(Eky/Adv/DPRDKaltim)**

*Pewarta : Andi Desky*

*Editor : Nicha Ratnasari*





## Bank Kaltimtura Kembali Dapat Penyertaan Modal, DPRD Harap Kontribusi Pendapatan Lebih Besar

**SAMARINDA** - Salah satu Badan Usaha Milik Daerah (BUMD), yakni PT Bank Pembangunan Daerah atau BPD Bankaltimtura kembali mendapatkan penambahan modal sebesar Rp3,5 triliun.

Tambahan penyertaan modal tersebut menjadikan Pemprov Kaltim sebagai pemegang saham terbesar yakni 51 persen di Bankaltimtura.

Dengan adanya penyertaan modal ini Bankaltimtura masuk dalam klasifikasi bank buku dua, yang mengha-

ruskan mereka untuk memiliki daya saing dalam industri perbankan.

Penambahan modal ini, diharapkan Wakil Ketua DPRD Kaltim Seno Aji, memicu Bank Kaltimtura meningkatkan kinerja dan pelayanan kepada masyarakat serta terus berinovasi agar dapat berdaya saing dengan bank konvensional lainnya.

"Kebutuhan Bankaltimtura senilai Rp3,5 triliun bisa kita penuhi dan kita harus bersama-sama memantau penggunaan anggaran yang kita

berikan," jelasnya.

Seno Aji lebih lanjut mengutarakan, DPRD Kaltim berharap tambahan modal ini juga dapat berimplikasi pada Pendapatan Asli Daerah (PAD) pada pembagian dividennya.

"Kita inginkan tentunya penambahan ini bisa mendatangkan dividen dalam jumlah besar bagi Kaltim," pungkasnya. **(Eky/Adv/DPRD Kaltim)**

*Pewarta : Andi Desky*

*Editor : Nicha Ratnasari*

**radar.**  
MEDIA  
MEDIA KALTIM GROUP

www.radaribukota.com | www.radarkutim.com  
www.radarkukar.com | www.samarinda.com  
www.radarberau.com | www.radar.paser.com | www.radarballkpapan.com

INFO & PEMASANGAN IKLAN  
CP. 0853 4894 3982

# Hari Santri Nasional 2023, Reza: Momen Peringati Perjuangan Santri Pada Masa Penjajahan

**SAMARINDA** - Ketua Komisi IV DPRD Kaltim, Akhmed Reza Fachlevi, menyebut Hari Santri Nasional adalah momen mengingat sejarah para santri dalam perjuangan kemerdekaan.

Ia menyebut bahwa pada masa penjajahan sejumlah tokoh dari muncul dari lingkungan pesantren. Diantaranya, Pangeran Diponegoro, Imam Bonjol, Teuku Umar, Sultan Hasanuddin, dan beberapa tokoh lainnya.

Sehingga Hari Santri Nasional yang jatuh pada tanggal 22 Oktober hari ini, menurutnya adalah momen mengingat perjuangan para santri memperjuangkan kemerdekaan.

"Santri turut berperan aktif dalam perjuangan melalui berbagai cara, seperti menyebarkan dakwah serta semangat perjuangan kemerdekaan kepada masyarakat, menjadi pejuang kemerdekaan, dan memberikan dukungan moral dan spiritual kepada para pejuang," bebernya.

Dalam sejarah nama-nama KH Agus Salim, KH Wahid Hasyim, juga memiliki peran penting dalam merumuskan dasar-dasar negara.

Termasuk organisasi - organisasi Islam yang memiliki andil besar dalam terbentuknya negara Indonesia. "Hari Santri adalah hari untuk merayakan semangat keagamaan dan keilmuan. Selamat Hari Santri, semoga ilmu yang diperoleh menjadi ladang amal yang berlimpah," pungkasnya. (eky/adv/dprdkaltim)



Ketua Komisi IV DPRD Kaltim, Akhmed Reza Fachlevi

# Nidya Listiyono: Investasi di IKN Jangan Ditutupi



Ketua Komisi II DPRD Kaltim, Nidya Listiyono

**SAMARINDA** - Ketua Komisi II DPRD Kaltim meminta investasi di Ibu Kota Negara (IKN) terbuka, tidak ditutupi. Menurutnya harus ada transparansi data terkait investasi dalam kerangka kerja pembangunan Nusantara.

Menurut Politisi Golkar ini, selain keterbukaan data investasi, penggunaan anggaran untuk IKN harus dibuka. Ia menilai, bahwa penggunaan anggaran harus digunakan dengan bijak dan efisien dan dapat dipertanggungjawabkan.

"Jangan ada yang ditutup-tutupi. Apalagi soal investasi yang masuk, agar nantinya bisa dipertanggungjawabkan," tegasnya, Minggu (22/10/2023).

Tio sapaan akrabnya, menganggap keberhasilan pembangunan IKN akan terjadi bila ada sinergitas antara Pemerintah Pusat, Provinsi dan Badan Otorita. Dan juga melibatkan partisipasi masyarakat lokal dalam pembangunan IKN.

"Jika diawali dengan kolaborasi serta kerja sama justru akan membuat pembangunan IKN itu berjalan lancar dan sukses," ungkapnya.

Dengan keterbukaan terbukanya informasi pembangunan di IKN, masyarakat dapat mengetahui progres dan apa saja kebutuhan di IKN.

"Kita akhirnya dapat menyiapkan dan meningkatkan SDM siap bersaing. SDM kita harus terserap dengan baik," tutupnya (Eky/adv/DPDRD Kaltim)



Wakil Ketua Komisi IV DPRD Kaltim, Puji Setyowati

## Penempatan Guru PPPK Tidak Sesuai Kebutuhan Sekolah, Komisi IV Harap Ada Solusi yang Adil

**SAMARINDA** - Penempatan guru berstatus Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) yang lolos passing grade pada tahun 2021 ditemukan tidak sesuai dengan kebutuhan dan kualifikasi masing-masing sekolah. Hal demikian diungkapkan Wakil Ketua Komisi IV DPRD Provinsi Kalimantan Timur Puji Setyowati.

Puji mengatakan Komisi IV telah menggelar Rapat Dengar Pendapat (RDP) bersama Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kaltim dan Badan Kepegawaian Daerah Kaltim belum lama ini, membahas persoalan penempatan guru PPPK.

Ia membeberkan permasalahan penempatan yang dimaksud yakni adanya guru yang ditempatkan di

sekolah yang sudah memiliki guru mata pelajaran yang sama, atau adanya guru yang ditempatkan di daerah yang jauh dari tempat tinggal atau tempat mengajar sebelumnya. "Ada beberapa masalah yang ditemukan terkait penempatan guru PPPK. Kami ingin tahu kesalahannya di mana, apakah di sistem aplikasi pendaftaran atau ada faktor lain yang mempengaruhi," terangnya.

Sebagai contoh, lanjutnya, ada sekolah yang membutuhkan guru bahasa Inggris, namun guru PPPK yang ditempatkan di sekolah tersebut justru guru matematika yang notabene sekolah tersebut telah memiliki guru matematika.

"Oleh karena itu, kami bersama

Disdikbud dan BKD mencari solusi. Tapi solusi yang kami cari tidak boleh keluar dari regulasi yang ada, karena ini berkaitan dengan kewajiban-kewajiban yang harus dipenuhi oleh guru PPPK," bebernya.

Politisi Demokrat ini berharap polemik penempatan guru PPPK ini dapat selesai dengan solusi yang tidak mengorbankan salah satu pihak semata. Yang jelas menurutnya, upaya Pemprov Kaltim saat kepemimpinan Isran - Hadi yang memperjuangkan nasib pegawai non ASN patut diapresiasi. **(eky/adv/dprdkaltim)**

Pewarta : Andi Desky  
Editor : Nicha Ratnasari



Guru-Guru SMP 1 Loa Janan, Norma, Yuni dan Karyatin.

## Gencarkan Budaya Literasi, SMP 1 Loa Janan Buat Pojok Baca di Kelas

TENGGARONG - Sekolah Menengah Pertama (SMP) 1 Loa Janan gencarkan gerakan peningkatan budaya literasi di sekolah dengan membuat pohon literasi. Bahkan para guru di sekolah setempat juga merupakan pegiat literasi.

Guru Bahasa Indonesia SMP 1 Loa Janan, Norma mengatakan area literasi dibuat di setiap sudut-sudut kelas yang mereka sebut sebagai pojok baca. Buku yang disediakan di sana untuk dibaca.

"Jadi setiap buku yang dibaca, anak-anak akan menuliskan apa saja yang didapat dari membaca buku tersebut. Dan buku apa saja dan nama nanti ditempel di pohon tersebut," ungkapnya.

Budaya literasi membaca buku ini agar membuat kebiasaan positif anak-anak agar terbiasa membaca buku. "Tujuannya agar anak-anak terbiasa membaca buku" ujarnya.

Saat ini, Norma mengatakan buku yang tersedia di Perpustakaan SMP

1 Loa Janan masih terbatas. Oleh sebab itu setiap anak siswa-siswa kelas 7 hingga 9 diminta membawa buku sendiri dari rumah. Bahkan rak buku untuk pojok baca juga belum tersedia sehingga buku masih dipegang masing-masing oleh siswa.

"Persediaan buku masih terbatas, jadi saya terpaksa, meminta murid untuk bawa buku dari rumah, nanti bukunya akan dirolling buat dibaca, agar semuanya bisa membaca," ujarnya.

Guru Bahasa Inggris SMP 1 Loa Janan Heri Nurcahyo, menambahkan kegiatan literasi di setiap kelas saat ini ada dua yang pertama membaca buku sebelum belajar, juga mengisi pohon Literasi.

"Jadi yang membaca buku bukan hanya murid, kita juga sebagai guru pun membaca di kelas tersebut sebelum dimulai pelajaran," ujarnya.

Heri berharap semoga murid-murid bisa terbiasa untuk membaca agar pengetahuan murid semakin

bertambah.

Guru Bahasa Indonesia SMP 1 Loa Janan Karyatin juga berharap ada perhatian dari pihak pemerintah untuk memberikan perhatian terhadap ketersediaan koleksi buku di SMP 1 Loa Janan agar bisa ditambahkan dan beserta rak buku agar buku-buku yang telah dibaca bisa disusun dengan rapi di kelas.

Diketahui, saat ini SMP 1 Loa Janan hanya memiliki koleksi sejumlah 15.000 buku yang mayoritas berupa buku pelajaran untuk buku umum dan cerita hanya berjumlah sedikit.

"Kita bukunya mayoritas buku pelajaran, kita bahkan sempat dikomen sama siswa kok bukunya cuma pelajaran Bu, karena memang bukunya itu-itu aja buku pelajaran dan buku cerita yang kurang," keluh guru yang ditugaskan Perpustakaan SMP 1 Loa Janan Yuni. (ADV)

Pewarta : Hanafi  
Editor : Nicha Ratnasari

# HILANG, SEPATU SANG CALON (1)

OLEH : Muthi' Masfu'ah

"La, jangan disembunyikan donk sepatunya. Kasihan nanti Bapaknya nyariin," suara gadis manis itu, sambil menarik tangan sahabatnya.

"Asyik lagi ngeliat wajah bingung, nyariin sepatunya," gadis centil cuek itu, tarik-tarikkan tangan dengan sohibnya.

"La, kamu ini gak berubah-ubah sih. Kasihan tauuu."

Sebel, gadis manis itu mencubit tangan Lala, itu nama sohib centilnya yang usil.

Gadis manis itu memaksanya duduk di samping masjid, baru saja usai sholat ashar.

Mereka menatapku... sepasang sepatu agak butut di samping masjid. Mereka yakin, aku adalah sepatu milik seorang pekerja rendahan yang mungkin bekerja di sawah.

"Kita tuh, tidak seharusnya bersenang-senang dengan mengorbankan orang tak punya. Kita dapat melakukan sesuatu yang lebih baik dan itu akan mendatangkan kesenangan besar dalam diri kita, La." Gadis manis itu lebih dewasa berpikirnya.

"Caranya?"

"Caranya adalah memasukkan uang ke dalam ke dua sepatu bututnya. Setelah itu kita bersembunyi untuk melihat reaksi orang tersebut."

Lala nampak cemberut, tapi mengikuti perintah sohibnya.

"Kok sepuluh ribu La, lima puluh ribu donk...siniii."

Gadis manis itu menarik uang lima puluh ribuan dari dompet Lala.

Lala menuruti saja. Lalu mereka bersembunyi dibalik semak-semak.

Aku menatap heran melihat mereka, tersenyum-senyum geli.

Mungkin mereka melihatku bagaikan sepasang sepatu butut yang menyertai tuannya, disertai dengan kesedihan dan air mata. Mungkin mereka mengira si empunya sepatu memang menghadapi belunggu kemiskinan. Padahal tak selamanya benar.

Aku sederhana, sama halnya dengan majikanku yang sederhana. Namun meski aku sederhana, majikanku bangga padaku. Dia berhasil menghabiskan banyak tenaga untuk membeliku dan teman-temanku. Dia adalah seorang kepala sekolah di sekolah swasta, sekolah untuk anak-anak orang kaya. Alhasil, dia bisa membeli aku yang sederhana ini dan membeli teman-temanku, dua pasang sepatu untuk adik-adiknya. Dia lelaki sederhana yang hidup di kota besar. Pengalaman berharga bagi semua orang, majikanku hidup mandiri sejak kecil bahkan sampai sekarang. Bermimpi besar dan selalu siap menghadapi berbagai rintangan dalam hidup, kesabaran, ketekunan dan ketekunan.

"Hem, hem..."

Suara khas majikanku terdengar.



Tak lama kemudian, lelaki berusia tiga puluhan itu keluar masjid, menghampiriku dan bergegas mengambilku. Ketika memasukkan salah satu kakinya, ia merasakan ada benda yang mengganjal. Ia pun merogoh ke dalam sepatu. Ia nampak terkejut dan terheran karena ada uang dalam sepatunya.

*Lima puluh ribuan?*

Majikanku memegang sambil menatap uang tersebut, lalu melihat ke sekeliling apakah ada orang di sekitarnya. Tapi, ia tidak melihat seorang pun di sana. Lalu ia memasukkan uang tersebut ke kantongnya, sambil memasang sepatu lainnya. Tapi, lagi-lagi ia terkejut karena ada uang dalam sepatunya yang satu lagi.

Tak lama datang seorang pedagang krupuk tua, yang rajin ke masjid ini. Badannya agak bungkuk, masih berusaha kuat memanggul tumpukan krupuk dipunggungnya.

"Bapak, saya dapat rizki, ini untuk Bapak," ujar majikanku.

Penjual krupuk tua itu, hampir tak percaya.

Matanya berkaca. Perasaan haru menguasainya, ia jatuh tersungkur dan menengadahkan ke atas. Doa ucapan syukur terdengar jelas dari mulutnya. Ia berbicara mengenai istrinya yang sakit, serta anaknya yang beberapa hari tidak minum susu, karena tak cukup uang untuk membelinya. Lelaki tua penjual krupuk itu berkali-kali mengucapkan terima kasih kepada majikanku. Ia sangat bersyukur atas kemurahan yang Allah berikan melalui

orang yang belum ia kenal betul.

Aku melirik ke arah semak-semak. Dua gadis berjilbab duduk bersembunyi, sepertinya memang masih anak kuliah.

YaptampakLalatertunduk,matanya terlihat berkaca, melihat kejadian itu. Ia berpaling pada Tanti, rupanya itu nama gadis manis itu, seraya berkata, "Ti, terima kasih sudah memberiku pelajaran yang gak akan aku lupakan. Kini aku mengerti bahwa lebih berbagia memberi daripada menerima. Apalagi ternyata yang kita beri lebih membutuhkan daripada kita."

Tanti tersenyum manis, bahkan bertambah manis.

"Tapi Ti, pemilik sepatu agak butut itu.... ganteng juga ya... aku kira sudah Bapak banget."

"Ih, kamu ini La...."

Aku tersenyum mendengarnya silir-silir. Majikanku tidak tahu apa yang terjadi sesungguhnya.

Sungguh sore yang indah. Lebih indah dari yang aku kira.

\*\*\*

Baru sebulan aku berkenalan den-

gan *Jim Joker*, sepatu krem kunyit yang ganteng itu. Yap, majikanku gantian memakainya. Kadang aku yang hampir butut ini atau *Jim Joker* yang keren itu.

Tapi majikanku tampak murung... bahkan sekarang Jim Joker itu jarang dipakainya, yang membuat Jim bertambah sedih. Kesedihan itu tampak terasa... Majikanku juga lebih banyak diam. Tapi kami tak dapat berbuat banyak, kami hanyalah sepasang sepatu dan Jim... adalah pemberian tulus dari seorang gadis manis yang bertemu majikanku secara tak sengaja di masjid itu.

Aku dan Jim berjingkit-jingkit ingin melihat layar laptop milik majikanku... Mengintip apa yang sedang dituliskan...

*Aku punya rindu untuk satu nama. Nama itu tak dapat dihapus oleh siapapun. Kecuali dia sendiri yang menghapuskan. Begitulah dengan rasa cintaku. Tidak akan pernah hilang kecuali dia yang menyuruhku untuk pergi dan menghapuskannya. Walau aku tahu, nama itu akan selalu hidup dalam hatiku.*

*Aku datang kepadamu untuk pertama kali, dengan penuh keindahan. Aku melepasmu bukan berarti aku tidak menyayangimu, bukan tidak menginginkannya, aku juga bukan tidak mencintaimu... Melainkan aku hanya tahu, mungkin kebahagiaanmu bukanlah dariku. Dan aku pergi... Menghilang... adalah bukan keinginanku..*

Aku dan Jim berkaca membacanya... Aku lihat majikanku menundukkan kepalanya. Ada sedih yang mendalam. Hening...

Sementara hembusan angin membaca sebuah untaian kata... Ya... milik Tanti gadis manis berjilbab itu..

*Aku, tidak tahu... Apakah kamu menganggap aku sebagai salah satu dari sekian banyak wanita yang kamu cari dan singgahi... Mungkin aku hanya sebatas rindang tempatmu berteduh sejenak, sedangkan untukku... kamu adalah sebuah istana yang tak bisa membuatku beranjak pergi...*

Suasana nampak hening... Jim ingin bertanya, aku mengisyaratkan... aku akan menceritakan semua kisah cinta ini padanya... tapi bukan hari ini.... (\*)



TOYOTA

LET'S  
GO  
BEYOND



Satu  
Indonesia

# BOOKING THS SAJA

# BTS

## di Digiroom



**Kode Promo  
BTSOLI**

**DAPATKAN GRATIS 1<sup>st</sup> OLI TMO SYNETIC  
SETIAP SERVICE BERKALA\***



Mekanik Professional | Memenuhi SOP Kesehatan  
Part Original | Tanpa Biaya Kunjungan | Bergaransi

\*Syarat dan ketentuan berlaku

**Informasi - Call/WA :**  
**Adi S : 0822-5435-0088**





Urusan Toyota lebih mudah!



**AUTO 2000**  
member of ASTRA

Bontang



**ibis**  
SAMARINDA

# GASTRONOMY PACKAGE

Nikmati penawaran spesial menginap di ibis Samarinda sambil menikmati hidangan lezat di restoran. Hanya dengan tambahan mulai dari Rp 18 ribu, Anda akan mendapatkan fasilitas sarapan dan kredit voucher F&B sebesar Rp 75 ribu di restoran kami.

Dapatkan diskon 5% untuk anggota ALL serta tambahan 10% untuk anggota Accor Plus.

**Berlaku hingga 30 Desember 2023**

SCAN BARCODE  
UNTUK MELIHAT RATE



Informasi selengkapnya hubungi:  
@ibishotelsamarinda 0811 - 551 - 6000

[all.accor.com](http://all.accor.com)



# PROMO TRAKTIR TEMAN BUY 4 GET 1 FREE

Start From <sup>Rp</sup>15.000 nett/person



Nasi Goreng Kampung



Mie Goreng Kampung



Tempe Goreng Tepung



Pisang Goreng Kaya



Teh Tarik Spirit

## BEBAS PILIH MENU !

\*syarat dan ketentuan berlaku

[www.hotelgrandkartika.com/inspirasi](http://www.hotelgrandkartika.com/inspirasi)





Personel Satlantas Polresta Balikpapan melakukan teguran kepada pengendara sepeda motor yang berkumpul..

## Gelar Patroli Blue Light, Polisi Bubarkan Kerumunan Pesepeda Motor

**BALIKPAPAN** - Jajaran Satlantas Polresta Balikpapan pada Sabtu (21/10/2023) malam hingga Minggu (22/10/2023) dini hari tadi melakukan Patroli Blue Light di sejumlah titik jalan raya yang sering digunakan untuk aksi balap liar oleh para remaja di Kota Balikpapan.

Kasat Lantas Polresta Balikpapan, Kopol Ropiyani melalui Kanit Gakkum Satlantas Polresta Balikpapan, Ipda Danang Suparman mengatakan, patroli ini dilakukan berdasarkan instruksi pimpinan Polresta Balikpapan. Patroli ini sebagai langkah dari keluhan masyarakat dan pengendara jalan yang terganggu dengan adanya aksi balap liar pada tengah malam hingga dini hari.

"Kita melakukan Patroli Blue Light

ini untuk mencegah aksi balap liar. Selama ini masyarakat banyak yang mengadu ke kita terkait aksi ini," ujarnya.

Lebih lanjut Danang menjelaskan, Patroli Blue Light ini mendatangi sejumlah lokasi yang diduga digunakan sebagai balap liar. Jika ditemukan adanya kerumunan pesepeda motor, maka pihaknya langsung menegur hingga meminta untuk membubarkan diri.

"Ada beberapa kelompok yang kita tegur dan minta untuk membubarkan diri. Kita di sini untuk mencegah aksi balap liar itu terjadi," jelasnya.

Tidak hanya menegur dan meminta membubarkan diri, pihaknya juga melakukan pemeriksaan terhadap para pengendara sepeda motor

terkait kelengkapan berkendara.

"Kita juga periksa SIM dan STNK-nya. Tapi Alhamdulillah ini malam kami menemukan semua pengendara tertib dan surat-suratnya lengkap," tambah Danang.

Danang memastikan Patroli Blue Light ini akan terus dilakukan di titik-titik jalan yang diduga sering digunakan untuk aksi balap liar. Adapun titiknya di antaranya, di kawasan Balikpapan Baru, Grand City, Sepinggan depan Bandara SAMS Balikpapan, Melawai hingga Jalan Jendral Sudirman.

*Penulis: Aprianto*

*Editor: Nicha Ratnasari*



YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Wali Kota Bontang, Basri Rase bersama bintang tamu saat penutupan BAF.

## BAF Resmi Ditutup, Harapkan Dapat Mengenalkan Bontang Lewat Kontes Reptil

**BONTANG** – Penutupan Bontang Animal Fest (BAF) telah resmi dilaksanakan setelah digelar selama 7 hari dimulai dari 16-22 Oktober 2023. Bontang Animal Fest ditutup langsung oleh Wali Kota Bontang, Basri Rase.

Kepala Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan Kota Bontang, Amiluddin mengatakan Bontang Animal Fest terlaksana atas kerja sama berbagai pihak serta dukungan dari berbagai sponsor. BAF juga diikuti berbagai peserta dari luar Kota Bontang dengan mengikuti kontes animal.

Ia mengatakan, Bontang Animal Fest akan dapat memberikan dampak Bontang lebih dikenal nasional dan meningkatkan wisata di Bontang.

“Kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan tokoh nasional untuk memberi dampak kepada Kota Bontang agar Bontang dapat dikenal secara nasional baik dari wisata maupun masyarakat UMKM,” kata Amiluddin saat penutupan BAF.

Wali Kota Bontang, Basri Rase mengucapkan apresiasinya kepada pelaksana kegiatan BAF Disdamkantan Bontang yang telah menginisiasi

pelaksanaan BAF untuk mengenalkan Bontang lebih luas.

“Saya ucapkan terima kasih atas terlaksananya kegiatan BAF yang diselenggarakan Disdamkantan. Semoga ini dapat mengenalkan Kota Bontang,” kata Basri Rase.

Penutupan BAF turut dihadiri Panji Petualang dan Heri Gundul yang memberikan informasi mengenai penanganan reptil seperti ular dan buaya.

*Pewarta: Yahya Yabo  
Editor: Nicha Ratnasari*



Memeriahkan Hari Santri Nasional, DPC PDI) Perjuangan Kukar bekerja sama dengan Relawan Santri Dukung Ganjar Kaltim dan Yayasan Jantung Sehat Indonesia Kukar, menggelar senam sehat, pada Minggu (22/10/2023).

## Bersama Relawan Santri Dukung Ganjar, PDI Perjuangan Kukar Gelar Senam Jantung Sehat

**TENGGARONG**, – Dalam rangka memeriahkan Hari Santri Nasional, Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Demokrasi Indonesia (PDI) Perjuangan Kutai Kartanegara (Kukar) bekerja sama dengan Relawan Santri Dukung Ganjar Kalimantan Timur (Kaltim) dan Yayasan Jantung Sehat Indonesia Kukar, menggelar senam sehat, pada Minggu (22/10/2023).

Wakil Ketua DPC PDI Perjuangan Kukar Bidang Politk, Aulia Rahman Basri mengatakan pada momen yang berkaitan dengan Hari Santri Nasional ini, pihaknya berkolaborasi dengan Relawan Santri Dukung Ganjar Kaltim, tujuannya untuk mensosialisasikan pasangan Capres dan Cawapres dari PDI Perjuangan Ganjar Pranowo dan Mahfud MD.

“Harapan kita dari kegiatan ini kita bisa lebih mensosialisasikan sosok Pak Ganjar Pranowo dan Pak Mahfud MD selaku Calon Presiden dan Wakil Presiden dari PDI Perjuangan,” ujar Aulia Rahman Basri.

Sementara itu, Ketua Relawan Santri Dukung Ganjar Kaltim, Abdul Rahim mengungkapkan kegiatan ini bertujuan untuk memberikan dampak dominan agar mensosialisasikan jantung sehat kepada masyarakat.

Menurutnya dalam momentum ini, Relawan Santri Dukung Ganjar menggandeng komunitas-komunitas untuk sosialisasi memperkenalkan sosok Ganjar Pranowo dan Mahfud MD, dalam hal ini Yayasan Jantung Sehat Indonesia.

“Pada momentum yang tepat ini, agar relawan ini selalu membasis ke komunitas-komunitas yang ada di Kalimantan Timur. Bertepatan hari ini kita bekerjasama dengan Yayasan Jantung Sehat Indonesia Kukar,” ujarnya.

Ia menjelaskan gerakan Santri Dukung Ganjar ini sudah sistematis dan berkepanjangan dilakukan di Kukar.

Ia menyebut mobilitasnya khusus di Kukar sekitar 90 persen sudah tersentuh. Selanjutnya pihaknya akan mengambil momentum ini untuk menggandeng santri di daerah pinggiran, agar bisa mensosialisasikan dukungan kepada Ganjar Pranowo dan Mahfud MD.

“Dengan waktu dan energi yang kawan-kawan siapkan, kami akan mengambil momentum itu secara keseluruhan. Paling utamanya kita bersilaturahmi sekaligus memperkenalkan sosok Pak Ganjar dan Pak Mahfud di kalangan pondok pesantren, kalangan santri dan kiyai,” jelasnya. (MK)



Wakil Ketua DPC PDI Kukar Bidang Politik Aulia Rahman Basri

# Momentum Hari Santri Nasional 2023 di Kutim, Semangat Perjuangan Harus Dikobarkan

**SANGATTA** - Bupati Kutai Timur (Kutim) Ardiansyah Sulaiman memimpin upacara memperingati Hari Santri Nasional di Lapangan Kantor Sekretariat Kabupaten Kutim, Minggu (22/10/2023). Acara bertema "Jihad Santri, Jayakan Negeri" dihadiri oleh para santri dan tampak hadir di tribun istimewa Seskab Rizali Hadi, Kepala Kemenag Kutim Mulyadi, Wakil Ketua DPRD I Asti Mazar, Wakil Ketua DPRD II Arfan, beberapa pejabat eselon 2 dan 3, tokoh agama, tokoh masyarakat, ormas Islam dan undang lainnya.

Ditemui usai upacara, Ardiansyah Sulaiman mengungkapkan upacara

ini dilaksanakan serentak di seluruh Indonesia. Begitu pula Pemkab Kutim menggelar bersama tokoh agama dan para santri.

"Saya sangat bangga dengan semua peserta mulai dari TK/TPA sampai dengan anak-anak kita yang jenjang SMA mengikuti dengan khidmat. Semangat dari awal sampai akhir tidak ada yang pingsan. Luar biasa," ungkap orang nomor satu di Pemkab Kutim itu.

Ia menambahkan jadi semangat itulah yang harus menjadi budaya dan dikobarkan saat menjadi peserta upacara.

"Mengikuti upacara jangan dibuat tegang sampai pingsan dikarenakan berbagai alasan. Seperti hari ini para santri-santriwati luar biasa mengikuti upacara. Patut dicontoh saat mengikuti upacara harus santai, siap format tidak terlalu tegang," ujarnya.

Ia mengatakan memperingati Hari Santri Nasional 2023 ini menjadi semangat bangsa Indonesia. Semangat perjuangan ulama Indonesia pada saat mengusir penjajah dan semangat pendiri bangsa untuk seluruh umat Islam. "Itulah alasan mengapa hari santri harus dikobarkan," singkatnya. (Rkt)





DPRD Paser kunjungi Hulu Sungai Utara

## Optimalisasi Pengelolaan Aset Daerah, Komisi I DPRD Paser Kunjungi DPRD Hulu Sungai Utara

**PASER** - Sejumlah Anggota Komisi I Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Paser, melakukan kunjungan kerja ke DPRD Kabupaten Hulu Sungai Utara, Kalimantan Selatan. Kunjungan kerja itu dalam rangka sharing ilmu mengenai optimalisasi pengelolaan aset daerah.

Salah satu anggota Komisi I DPRD Paser yang ikut dalam kunjungan tersebut Sutarno menyampaikan, pengelolaan aset daerah yang profesional dan optimal dapat menjadi salah satu sumber pendapatan daerah.

"Saat ini pengelolaan aset dengan melibatkan pihak ketiga merupakan salah satu pilihan yang banyak diterapkan, pola kerjasama atau penyewaan aset-aset yang menganggur menjadi salah satu alternatif pilihan pengelolaan aset yang dapat diterapkan," terang Sutarno.

Dijelaskan, optimalisasi pengelolaan aset daerah mesti dilakukan oleh Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Paser. "Kunjungan kami ke DPRD Kabupaten Hulu Sungai Utara, guna mengetahui kebijakan pemerintah

dalam pengelolaan aset pemerintahnya," tambahnya.

Sutarno menilai, tujuan utama dalam pengelolaan aset pemerintah digunakan untuk menyelenggarakan tugas dan fungsi daerah dan tidak untuk kepentingan pribadi. Kunjungan kerja Komisi I DPRD Paser, juga bertujuan mengulas informasi upaya yang dilakukan pemerintah setempat dalam mengelola aset daerah yang menganggur.

"Kami ingin tahu soal itu bagi aset daerah yang menganggur, sehingga dapat dioptimalkan untuk meningkatkan pendapatan daerah melalui mekanisme pemanfaatan aset daerah," tandasnya.

Sebelumnya, Kabag Persidangan Sekretariat DPRD Kabupaten Hulu Sungai Utara Raiza Kutfi mengatakan pada dasarnya semua daerah akan melakukan langkah yang hampir sama lantaran harus mengikuti aturan dan regulasi yang sudah ditetapkan.

"Barang milik daerah, merupakan salah satu unsur penting dalam

penyelenggaraan pemerintahan dan pelayanan kepada masyarakat," terang Raiza didampingi Kabang Umum Sekretariat DPRD Kabupaten Hulu Sungai Utara, Ahmad Fahri.

Pengelolaan aset daerah, dinilai harus ditangani dengan baik agar dapat menjadi modal awal bagi pemerintah daerah untuk melakukan pengembangan serta pertimbangan kemampuan keuangan.

Aset yang berada dalam pengelolaan pemerintah daerah, juga harus didasari dengan pengelolaan yang baik agar yang dicatat menjadi bahan pertimbangan.

"Untuk menunjang tata kelola yang baik, pengelolaan barang milik daerah juga harus dilaksanakan dengan baik mulai pada saat perencanaan dan penganggaran yang didasari pedoman peraturan yang berlaku agar barang milik daerah terakomodir sesuai capaian," tutup Raiza.

Pewarta : Bhakti Sihombing  
Editor : Nicha Ratnasari

TOYOTA LET'S GO BEYOND

— Come join us for New Avanza and New Veloz @auto2000\_bontang —

**LET'S TEST DRIVE!**

**EZ Deal**  
Get Your Toyota, Upgrade Your Style

DAPATKAN UNDIAN TEST DRIVE

**AUTO2000 BONTANG**  
Jl. Bigas Kencana No. 116A, Sebelah Kiri, Bontang Baru, Kota Bontang Kalimantan Timur

Scan QR CODE Test Drive Pada Aplikasi M-TOYOTA

DOWNLOAD APLIKASI M-TOYOTA

Urusan Toyota lebih mudah!

**AUTO 2000**  
member of ASTRA

TOYOTA LET'S GO BEYOND

**SPESIAL PROMO GANTI OLI MESIN**  
\* TOYOTA MOTOR OIL

**Khusus Taxi Online & Travel**

**GUARANTEE PALING HEMAT GUARANTEE**

Informasi - Call/WA :  
**Adi S : 0822-5435-0088**

Urusan Toyota lebih mudah!

**AUTO 2000**  
member of ASTRA

Bontang



# TBM IQRO DENGAN SEGUDANG PRESTASI



Rahmawati saat menerima Penghargaan Nugra Jasa Dharma Pustaloka 2023

## DARI DIFITNAH EKSPLOITASI ANAK HINGGA MERAH PENGHARGAAN TINGKAT NASIONAL

**SAMARINDA** - Penerima Penghargaan Nasional Nugra Jasa Dharma Pustaloka 2023, Rachmawati, mengungkapkan kebahagiaannya atas pengakuan sebagai pegiat literasi di Kota Samarinda.

Rachmawati meraih penghargaan ini atas pengakuan keterlibatannya yang aktif, efektif, dan inovatif dalam mengelola Taman Baca Masyarakat (TBM) Iqro yang berlokasi di Jl. Juyo Mulyo Gg. Atthoriq, RT.37/RW.No.61, Lempake, Kecamatan Samarinda Utara.

"Tentu saja, saya sangat bahagia dan bersyukur atas penghargaan ini," kata Rachmawati, yang juga seorang Pustakawan Fastabiqul Khairat Samarinda Ulu.

Tidak banyak orang yang bersedia menjalankan kegiatan pengajaran kepada masyarakat sekitar secara gratis atau tanpa bayaran. Rachmawati mengelola TBM-nya tanpa memungut biaya, semata-mata atas dasar keikhlasan dan kerja kerasnya. Ia telah menerima berbagai penghargaan di tingkat daerah dan nasional sebagai pengakuan atas dedikasinya ini.

Saat mediakaltim.com mengunjungi TBM Iqro, terlihat bahwa TBM ini berada di rumah pribadi milik Rachmawati, yang juga tinggal bersama suami dan anak-anaknya.

Ruangan tengah rumah dipenuhi oleh lemari yang berisikan ribuan buku dan karya seni dari anak-anak didiknya. Di dinding, terpampang penghargaan-penghargaan yang telah diraihnya, serta di luar rumah terdapat sebuah gazebo yang digunakan untuk latihan menari dan membaca.

"Ketika saya pertama kali ingin mendirikan TBM Iqro ini, suami saya bertanya

apakah rumah ini akan digunakan sebagai tempat umum. Saya menjawab 'iya', dan akhirnya suami saya menyetujuinya," ungkap Rachmawati.

"TBM Iqro ini berdiri sejak tahun 2015 dan menyelenggarakan berbagai kegiatan seperti membaca, menulis, menggambar, menari, dan lain-lain. Kegiatan ini berlangsung setiap hari Sabtu dan Minggu," tambahnya.

Meskipun telah mencurahkan hati dan tenaganya dalam mengelola TBM Iqro ini, Rachmawati bahkan pernah mendapat tuduhan eksploitasi anak, padahal TBM yang dikelolanya tidak memungut biaya sepeser pun, alias gratis.

"Ada saja tuduhan miring bahwa saya mengambil keuntungan dari anak-anak, padahal saya tidak pernah meminta imbalan apa pun. Saya melakukannya karena ikhlas dan sebagai bentuk ibadah, serta untuk memberikan kegiatan literasi kepada anak-anak di sekitar sini. Saya tidak peduli dengan omongan orang, yang penting TBM ini terus berjalan," jelasnya.

Dengan dedikasinya, Rachmawati akhirnya menerima penghargaan nasional, termasuk Penghargaan Nugra Jasa Dharma Pustaloka 2023 yang diberikan oleh Perpustakaan RI pada acara Malam Gemilang Perpustakaan 2023 di Graha Bhakti Budaya, Taman Ismail Marzuki, Jakarta, pada Rabu (11/10/2023) lalu.

"Saya sangat bahagia dan bersyukur atas penghargaan ini, terutama karena penghargaan ini diterima di Jakarta," ungkap Rachmawati.

Awalnya, Rachmawati merasa terkejut ketika mengetahui namanya masuk da-

lam daftar penerima Penghargaan Nugra Jasa Dharma Pustaloka 2023. "Awalnya, niat saya hanya agar nam saya masuk sebagai finalis, mengingat pesaing saya berasal dari seluruh Indonesia. Namun, saya akhirnya terkejut ketika mendapatkan penghargaan ini," akunya.

Menurut Nurhikmah, Pustakawan Ahli Madya Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK) Kota Samarinda, TBM Iqro milik Rachmawati dinilai aktif, efektif, dan inovatif dalam melaksanakan kegiatan literasi, seperti mengajar anak-anak membaca, menulis, membuat, dan menari. Oleh karena itu, Rachmawati dinilai pantas menerima penghargaan dari Perpustakaan RI.

"Ibu Rachmawati sangat aktif dalam mengajar anak-anak di sana untuk membaca, menulis, dan menari. Selain itu, ia juga sering mengadakan pelatihan dan bedah buku di taman bacaan rumahnya. Itulah mengapa ia terpilih sebagai penerima penghargaan nasional ini," jelas Nurhikmah.

Rachmawati adalah salah satu dari 22 individu/lembaga yang menerima Penghargaan Nugra Jasa Dharma Pustaloka 2023 dari Perpustakaan RI. Penghargaan ini diberikan setiap tahun sebagai apresiasi tertinggi dari pemerintah melalui Perpustakaan Nasional (Perpustakaan) Republik Indonesia kepada individu, kelompok, dan lembaga yang berhasil meningkatkan literasi dan minat membaca secara aktif, efektif, dan inovatif melalui pemanfaatan perpustakaan. (adv/han/dpkd)

**Penulis: Hanafi**

**Editor: Agus Susanto**





## Buku 'Numerasi Batu Bertulis Yupa' Ditulis 3 Akademisi Kaltim: Ungkap Sejarah Kerajaan Martapura di Kutai



Buku "NUMERASI BATU BERTULIS YUPA" tentang Kerajaan Martapura di Kutai, Kalimantan Timur, ditulis tiga akademisi dari Samarinda, yaitu Fitria Nurul Hidayah, Kurniawan, dan Yulian Widya Saputra.

**SAMARINDA** - Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) baru-baru ini menerima kedatangan dua penulis Kaltim. Kedatangan para penulis ini diterima dengan baik oleh Pustakawan Ahli Muda Fatimah Irny di Ruang Seksi Deposit dan Alih Media yang terletak di Lantai 3.

Fatimah menjelaskan tujuan kedatangan mereka adalah menyumbangkan buku hasil penelitian mereka terkait sejarah di Kaltim, khususnya mengenai tugu batu yupa yang pernah ditemukan di bantaran Sungai Mahakam di Kecamatan Muara Kaman, Kutai Kartanegara.

"Buku tersebut berjudul 'NUMERASI BATU BERTULIS YUPA,' yang membahas tentang kerajaan Martapura di Kutai, Kalimantan Timur," ungkapnya.

Fatimah mengaku sangat bangga dengan para penulis asal Kaltim ini, yang semuanya merupakan dosen di lembaga universitas yang ada di Kaltim. Ini karena sangat sedikit penulis yang memberikan perhatian terhadap peninggalan bersejarah seperti tugu batu yupa yang banyak ditemukan di Kaltim, terutama di Kutai Kartanegara.

"Tentu saja, buku ini akan lebih memperkaya koleksi konten lokal dan khasanah kearifan lokal Kalimantan Timur. Penelitian tiga akademisi ini berfokus pada prasasti Yupa, membawa pengetahuan baru dalam bidang matematika dan unsur-unsur etnomatematika," ujarnya.

Penulis buku "NUMERASI BATU BERTULIS YUPA" tentang kerajaan Martapura di Kutai, Kaltim, adalah tiga orang aka-

demisi dari Samarinda, yaitu Fitria Nurul Hidayah, Kurniawan, dan Yulian Widya Saputra.

Fitria Nurul Hidayah adalah seorang dosen di Universitas Islam Negeri Sultan Aji Muhammad Idris (UINSI) Samarinda, sementara Kurniawan dan Yulian Widya Saputra keduanya adalah dosen di Program Studi Matematika Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) serta Program Studi Matematika Universitas Mulawarman (Unmul).

Para penulis menemukan penomoran bilangan matematika yang dulunya ditulis dalam bentuk kata-kata, tetapi dalam huruf Pallawa berbahasa Sanskerta di atas Yupa, sebuah tongkat batuan beku monolit, yang merupakan peninggalan kerajaan Martapura di Kutai.

Tim penulis menghadapi kendala dalam menggarap tulisan ini, terutama dalam proses pencarian alih aksara Kuno, karena tidak semua orang memahami aksara tersebut. Selain itu, mereka juga melakukan wawancara dengan ahli sejarah, yang memakan waktu satu tahun untuk berproses dengan ahli aksara Kuno yang ada di Museum Nasional.

"Mereka harus menyesuaikan jadwal pertemuan dengan beliau karena memang orang yang menguasai aksara Kuno tersebut sangat langka, bahkan ada yang berada di Kaltim. Beliau membantu kami dalam penulisan huruf Pallawa, karena saat ini hampir tidak ada yang memahami Bahasa Sanskerta," kata salah seorang penulis, Kurniawan.

Buku yang mengkaji numerasi ini di-

kaji melalui pendekatan ilmu sejarah dan dipadukan dengan multidisiplin ilmu, seperti geografi dan matematika (etnomatematika).

Diharapkan keterpaduan ketiga disiplin ilmu ini dapat mengungkap kegiatan numerasi masyarakat nusantara yang terwakili oleh kerajaan Martapura (Kutai Kuno) di Kalimantan Timur.

"Prasasti Yupa menggunakan Bahasa Sanskerta dengan Aksara Pallawa. Numerasi yang ditemukan berhubungan dengan kuantitas dan bilangan," ujar Kurniawan.

Numerasi Kerajaan Kutai pada masa Hindu-Buddha abad ke-5 Masehi dalam teks Sanskerta diartikan sebagai "Aika," yang dalam Bahasa Indonesia berarti "Satu." Kata "Dasa" berarti sepuluh. "Aikadasa" berarti sebelas. Kosakata "aika," "dwi," "tri," dan seterusnya memiliki arti urutan atau penomoran anak dalam sebuah keluarga, selain itu, juga memiliki makna sebagai tanggal lahir seseorang.

Dulu, "Aika" menandakan angka satu, namun pada zaman sekarang ada perubahan fonem menjadi "Eka," yang menandakan anak pertama atau angka satu. Pagi ini, bersama dua penulis dan pengunjung, mereka dengan penuh semangat berharap bahwa buku yang mereka sumbangkan dapat dibaca oleh masyarakat luas, terutama masyarakat Kaltim.

"Masyarakat perlu mengetahui bahwa di Kaltim ini ada aksara Kuno yang tertulis di batu Yupa," pungkas Kurniawan. (ADV/Han/DPKD).

**Pewartar: Hanaf**  
**Editor: Agus Susanto**



Seorang Pengunjung Melihat Foto Bersejarah Kota Samarinda. (Hanafi)

## EDY: JANGAN LUPAKAN SEJARAH KOTA SAMARINDA

**SAMARINDA** - Ingatlah pidato presiden pertama Indonesia, Soekarno, yang mengatakan, "Jangan lupakan jejak-jejak sejarah" (Jasmerah). Isi pidato ini mengingatkan kita untuk tidak melupakan sejarah. Apa yang telah kita capai di masa lampau adalah awal dari perjalanan menuju apa yang akan kita capai sekarang dan menjadi bekal untuk masa depan.

Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Samarinda memamerkan foto-foto bersejarah yang menggambarkan kehidupan Kota Samarinda di masa lalu serta sejarah kepemimpinan Kota Samarinda dari Walikota Pertama hingga Walikota saat ini.

Foto-foto ini dipajang di Lantai 2 gedung Layanan Perpustakaan Kota Samarinda yang terletak di Jalan Kusuma Bangsa. Foto-foto tersebut dipajang

di sudut ruangan.

"Kami sengaja memajang foto-foto ini agar generasi kita tahu tentang sejarah Kota Samarinda melalui gambar-gambar ini," ungkap Kepala Bidang Pengolahan, Layanan, dan Pelestarian Bahan Pustaka DPK Kota Samarinda, Edy Wahyudi.

Foto-foto yang dipamerkan juga mencakup sejarah Presiden pertama Soekarno saat berkunjung ke Kota Samarinda menggunakan pesawat amfibi yang mendarat di air.

"Ini adalah foto saat Presiden pertama Soekarno mendarat di Bandara pertama milik Indonesia, yaitu Sungai Mahakam, karena saat itu Kota Samarinda belum memiliki bandara konvensional. Dia kemudian disambut dan dijemput menggunakan speedboat baru sebelum mendarat di dermaga," jelas Edy.

Edy mengakui bahwa masih ada beberapa foto yang belum terpajang. Dia berharap tahun depan dapat melengkapinya.

"Masih ada beberapa foto Wakil Walikota yang belum terpajang, semoga tahun depan kami bisa melengkapinya dan menambah koleksi foto-foto ini," katanya.

Dengan dipamerkannya foto-foto bersejarah ini, Edy berharap bahwa generasi milenial dan Generasi Z akan lebih mengenal sejarah para pemimpin Kota Samarinda serta memahami sejarah Kota Samarinda.

"Kami berharap bahwa anak-anak muda kita akan memahami sejarah Kota Samarinda dan para pemimpinnya melalui foto-foto bersejarah ini, dan tidak melupakan Jasmerah," tutupnya. **(ADV/Han/DPKD)**

**Pewarta: Hanafi**

**Editor: Agus Susanto**



Dari Kanan: Rachmawati Bersama Anak-Anak Didiknya di TBM Iqro

## TBM IQRO DENGAN SEGUDANG PRESTASI

**SAMARINDA** - Rachmawati dan Taman Baca Masyarakat (TBM) Iqro yang dimilikinya telah mengumpulkan sejumlah prestasi mulai dari tingkat Pemerintah Kota Samarinda hingga tingkat Nasional.

Dalam catatan yang terdapat di situs web TBM Iqro yang berdiri sejak tahun 2015, prestasi-prestasi telah diraih sejak tahun 2017. Prestasi tersebut melibatkan Rachmawati secara individu, Lembaga TBM Iqro, dan bahkan anak-anak didik TBM Iqro.

Rachmawati menyatakan kebahagiaannya atas semua prestasi ini, baik yang diraih secara individu maupun oleh Lembaga TBM Iqro dan anak-anak didiknya. Hal ini tentu tidak lepas dari usaha Rachmawati dalam mempromosikan budaya literasi, terutama di kalangan anak-anak sekolah di sekitar TBM.

"Kegiatan di TBM Iqro rutin

diadakan setiap hari Sabtu dan Minggu, dengan partisipasi sekitar limapuluh anak didik. Pada hari Minggu, biasanya menjadi waktu yang paling ramai. Kegiatan-kegiatan yang kami selenggarakan mencakup berbagai aktivitas seperti membaca buku, membaca puisi, mendongeng, dan menari," jelas Rachmawati.

Rachmawati berharap pemerintah dapat memberikan perhatian yang lebih terhadap semua TBM yang ada di Kalimantan Timur.

"Kami berharap agar Dinas Pendidikan dapat memberikan bimbingan dan perhatian yang lebih, terutama dari pemerintah provinsi, dan semua ini dapat didukung oleh Dinas Provinsi," katanya.

Beberapa prestasi yang pernah diraih oleh Rachmawati termasuk Juara 1 dalam pembuatan alat peraga pendidikan tingkat Kota

Samarinda pada tahun 2017, Juara 3 dalam kompetisi vlogger dari Kementerian Pemberdayaan Aparatur Negara pada tahun 2018, Juara 1 sebagai pengelola TBM tingkat Kota dan Kalimantan Timur pada tahun 2021, dan yang terbaru adalah menerima Penghargaan Nugra Jasa Dharma Pustaloka pada tahun 2023, selain masih banyak prestasi lainnya.

Sementara itu, prestasi yang diraih oleh Lembaga TBM Iqro termasuk menjadi TBM yang menciptakan buku cerita bergambar terbaik tingkat Kota Samarinda pada tahun 2018.

TBM Iqro terletak di Jl. Joyo Mulyo Gg. Atthoriq, RT. 37/RW. No. 61, Lempake, Kec. Samarinda Utara, Kota Samarinda. Tempat ini berada di rumah pribadi Rachmawati yang juga ditempati bersama keluarganya. **(Han)**

**Pewarta: Hanafi**

**Editor: Agus Susanto**



Nikko Dwi Angga, Pustakawan Ahli Muda, Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim).

## DPKD Kaltim Terus Berinovasi Kembangkan Program TP-BIS

**SAMARINDA** - Program Transformasi Perpustakaan Berbasis Inklusi Sosial (TP-BIS) merupakan suatu pendekatan pelayanan perpustakaan yang berkomitmen meningkatkan kualitas hidup dan kesejahteraan masyarakat pengguna perpustakaan.

Program TP-BIS termasuk ke dalam program prioritas nasional yang wajib dilaksanakan oleh seluruh perpustakaan, baik di tingkat provinsi maupun di kabupaten/kota.

Transformasi perpustakaan berbasis inklusi sosial bertujuan untuk memperkuat peran perpustakaan dalam meningkatkan kualitas sumber daya manusia sehingga kemampuan literasi masyarakat akan semakin meningkat yang akan berujung pada peningkatan kesejahteraan masyarakat.

Nikko Dwi Angga, Pustakawan Ahli Muda, Dinas Perpustakaan

dan Kearsipan Daerah (DPKD) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim), mengungkapkan bahwa pelaksanaan program TP-BIS ini adalah salah satu upaya perwujudan tujuan berbangsa dan bernegara, yaitu mewujudkan kesejahteraan umum dan mencerdaskan kehidupan bangsa.

"Ini adalah amanat tujuan berbangsa dan bernegara, termaktub dalam pembukaan UUD, mewujudkan kesejahteraan umum dan mencerdaskan kehidupan bangsa," tutur Nikko

Menurut Nikko, perpustakaan tidak lagi hanya sekadar menjadi tempat menyimpan buku, tetapi harus menjadi agen perubahan, dengan cara menghadirkan perpustakaan di tengah-tengah masyarakat.

Di Provinsi Kalimantan Timur, pelaksanaan TP-BIS menjangkau 18 perpustakaan. Untuk saat ini di

Berau sudah melaksanakan program TP-BIS secara mandiri.

"TP-BIS di Kaltim masih 18 perpustakaan, tetapi masih banyak desa dan kelurahan yang belum dijangkau karena beberapa faktor," ungkap Nikko

Untuk kedepannya, DPKD Kaltim mencanangkan proyek TP-BIS dengan target 5 desa agar bisa direplikasi secara mandiri oleh kabupaten/kota, dan dibutuhkan sinergisitas antar stakeholder di daerah agar program ini dapat terimplementasi dengan baik.

"Kalau menjangkau semua kelurahan & desa, kami terbatas dana. Jadi nanti akan direncanakan untuk 5 desa sebagai proyek autopilot. Tetapi butuh kolaborasi semua pihak. Semoga bisa teralisasi," pungkasnya. (dsy/adv/DPKD)

**Pewarta : Desy Alvionita**  
**Editor : Nicha Ratnasari**



Plh Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Kaltim, Taufik.

## TOUR LIBRARY KALTIM 2023, DPKD BAKAL KUNJUNGI UTARA KALTIM

**SAMARINDA** - Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Kalimantan Timur (Kaltim), telah menetapkan tanggal pelaksanaan Tour Library 2023. Hal ini dikatakan langsung oleh Plh Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Kaltim Taufik saat ditemui di ruang kerjanya.

"Iya kita sudah rapat dengan kabupaten dan kota yang terlibat, dan tetapkan tanggal penyelenggaraan Tour Library Kaltim tahun ini, yakni tanggal 13 November sampai 20 November 2023," ujarnya.

Tahun ini Tour Library Kaltim, jalur kunjungannya berbeda dengan tahun 2022 lalu. Jika tahun 2022 Tour Library Kaltim ke arah selatan Kaltim, kali ini ke arah Utara Kaltim. "Tahun lalu kita ke arah selatan Kaltim, ta-

hun ini kita ke Utara yakni kita mulai dari Samarinda, Bontang, Kutim dan terakhir ke Berau," ungkapnya.

Saat ini mobil perpustakaan keliling yang sudah disiapkan dari 10 kabupaten kota, sekitar 10 sampai 12 mobil perpustakaan keliling.

"Kita akan melibatkan dalam Tour Library Kaltim 2023 ini sekitar 10-12 mobil perpustakaan keliling" tambahnya.

Dan untuk kegiatan semua tempat baik itu di kota atau kabupaten yang disinggahi semua sama, hanya tempatnya yang berbeda.

"Untuk kegiatan semua sama cuma locus-nya yang berbeda," tutupnya. **(ADV/Han/DPKD)**

**Pewarta : Hanafi**

**Editor : Nicha Ratnasari**

TERDEPAN DALAM BERITA

# RP 558 JUTA UANG NEGARA DISELAMATKAN



BACA HALAMAN 2



## DUA POLITIKUS SENIOR KALTARA UNGKAP ALASAN PINDAH KE PDIP

BACA HALAMAN 14



ADE/MKR

Press rilis Polres Tarakan pengungkapan kasus dugaan korupsi ATCS.

# Polres Tarakan Selamatkan Uang Negara Rp 558 Juta dari Dugaan Korupsi ATCS

TARAKAN - Polres Tarakan menyelamatkan uang negara sebesar Rp558.315.945,80 dari dugaan tindak pidana korupsi Pembangunan Area Traffic Control System (ATCS). AKBP Ronaldo Maradona TPP Siregar di Mapolres Tarakan mengungkapkan, pembangunan Area Traffic Control System (ATCS) tersebut menggunakan dana Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) tahun anggaran 2021.

Terungkapnya kasus ini bermula dari adanya laporan tentang adanya pembangunan ATCS Tarakan, dimana penyedia jasa tidak menggunakan komponen sesuai dengan spesifikasi di dalam kontrak. Komponen yang tidak sesuai dengan spesifikasi tersebut terdapat pada pekerjaan server.

"Unit Tindak Pidana Korupsi (Tipidkor) Satuan Reserse dan Kriminal Polres Tarakan mendapatkan laporan tentang adanya pembangunan ATCS

Tarakan dengan menggunakan APBN dari Kementerian Perhubungan tahun anggaran 2021 Dengan pagu anggaran sebesar Rp4.900.000.000,- dengan nilai hasil penilaian sendiri (HPS) Rp4.894.834.601,- dengan pemenang tender PT. Gama Teknika beralamat di Yogyakarta dengan nilai penawaran Rp4,726 miliar dengan nomor kontrak KU.107/1/15/BPTD-Kaltimra/2021 tanggal 19 Mei 2021 dengan nilai kontrak sebesar Rp4,696 miliar," ucap AKBP Ronaldo Maradona TPP Siregar di Mapolres Tarakan, Jumat (22/10/2023).

Berdasarkan hasil audit terkait proses pengadaan langsung konsultansi supervisi pembangunan ATCS Kota Tarakan tahun anggaran 2021 didapatkan fakta PPK mengarahkan pejabat pengadaan untuk menunjuk CV Borneo Engineering Consultant sebagai supervisi kegiatan pembangunan ATCS. Yang diketahui tidak

memiliki keahlian di bidang teknologi informasi. "Hasil audit, tim teknis yang dibentuk oleh kuasa pengguna anggaran (KPA) tidak sepenuhnya dapat melaksanakan tugas yang menjadi tanggung jawabnya," ungkapnya.

Adapun pihak-pihak yang dilakukan pemeriksaan dalam kasus ini yakni Pejabat Pembuat Komitmen (PPK), tim teknis, panitia lelang, kelompok kerja, penyedia jasa, karyawan penyedia jasa, konsultan pengawas dan ahli teknologi informasi.

"Kasus ini hanya sampai penyelidikan dalam prosesnya kerugian uang negara dikembalikan, maka tidak dinaikan ke penyidikan. Hal tersebut berdasarkan surat telegram Kabareskrim Nomor ST/206/VII/2016 tanggal 25 Juli 2016," pungkasnya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya  
Editor: Andhika



Anggota Komisi III DPRD Berau, Sakirman saat reses di Kampung Mantaritib.

# Reses di Tiga Kampung, Sakirman Terima Beragam Aspirasi Masyarakat

TANJUNGREDEB - Beberapa waktu lalu, Anggota Komisi III DPRD Berau, Sakirman melakukan reses masa sidang III di Kampung Pilanju Mantaritib, Semurut Pisang-Pisang dan Harapan Maju.

Dia menuturkan, antusias masyarakat sangat tinggi dalam mengikuti resesnya, sehingga banyak aspirasi yang dirinya tampung untuk direalisasikan.

“Saya berterimakasih kepada masyarakat yang menyempatkan diri untuk hadir. Aspirasi mereka sangat beragam, semakismal mungkin saya perjuangkan. Baik dari APBD atau

dana aspirasi,” ungkapnya.

Untuk di Kampung Pilanju Mantaritib, Sakirman menyebut aspirasi yang disampaikan seperti bantuan bibit cabai, kemasan cabai dan merita serta sertifikat yang belum keluar.

Selain itu juga ada usulan dari warga lain diantaranya, permohonan kultifaktor, bantuan pupuk subsidi hingga baju seragam bagi Kelompok Wanita Tani (KWT) disana.

“Begitu juga dengan kelompok tani lain yang mengusulkan untuk diberikan pupuk dan semprotan tangki untuk mempermudah mereka bertani. Semua akan saya

tampung, sebagian bisa dipenuhi dari APBD Berau dan sebagainya mungkin bisa saya penuhi dengan menggunakan dana dari kantong saya sendiri,” bebernya.

Sementara itu, aspirasi dari masyarakat Kampung Semurut Pisang-Pisang juga beragam, diantaranya pemenuhan air bersih dan listrik, rehab jalan serta jembatan hingga lanjutan pembangunan masjid.

“Jaringan internet juga menjadi salah satu yang dikeluhkan masyarakat kita disana. Itu yang akan coba saya perjuangkan ke Diskominfo Berau,” terangnya.





Anggota Komisi III DPRD Berau, Sakirman saat reses di Kampung Semurut Pisang-Pisang.

Selain itu di Kampung Harapan Maju, masyarakat menyampaikan beberapa usulan untuk dipenuhi, seperti jalan usaha tani, rumah sehat, sekolah dasar 001, Pamsimas air bersih, jaringan internet yang selalu bermasalah, jalan poros dan rumah ibadah.

“Usulan tersebut akan saya tam-

pung untuk selanjutnya saya perjuangkan untuk anggaran APBD Murni Tahun 2024 nanti. Usulan yang masih bisa saya sendirienuhi akan saya usahakan direalisasikan melalui anggaran aspirasi saya,” jelasnya.

Politisi Partai Keadilan Sejahtera (PKS) berkomitmen akan mengawal dan memperjuangkan aspirasi

masyarakat di reses masa sidang III Tahun 2023. Karena menurutnya, hal ini menjadi tanggungjawab sebagai wakil dari masyarakat yang telah memilihnya.

“Saya akan sekuat tenaga akan berupaya memenuhi aspirasi masyarakat ini, kalau bisa kita siapalagi,” tandasnya. (adv/and)



Anggota Komisi III DPRD Berau, Sakirman saat reses di Kampung Harapan Maju.



Ketua DPRD Berau, Madri Pani apresiasi kembali normalnya jadwal terbang Batik Air.

## Jam Terbang Batik Air Kembali Setiap Hari Beroperasi, Legislatif Beri Apresiasi

**TANJUNG REDEB** - Kembalinya jadwal penerbangan maskapai Batik Air dengan rute Berau-Jakarta dan Berau-Surabaya menjadi setiap hari mendapat apresiasi Ketua DPRD Berau, Madri Pani.

Dia mengungkapkan, kembalinya pelayanan Batik Air menjadi setiap hari sangat mempermudah masyarakat yang hendak bepergian ke luar daerah. "Saya harap ini bisa terus bertahan setiap hari, karena mempermudah kita yang akan bepergian ke Jakarta dan Surabaya tanpa harus transit Balikpapan," ungkapnya.

Menurut Madri, penerbangan

langsung dari Surabaya dan Jakarta ke Berau juga sangat mempermudah wisatawan yang ingin berkunjung ke Bumi Batiwakkal.

"Tentunya hal ini juga semakin menarik minat wisatawan datang ke daerah kita. Selain harga yang cukup hemat, juga mengifisienkan waktu," tuturnya.

Dia mengaku sangat mengapresiasi upaya pihak terkait untuk mengembalikan jadwal operasional Batik Air ke Berau. "Saya harap jangan berubah lagi jadwal penerbangannya, upayakan terus terbang setiap hari," tegasnya.

Dirinya menyebut, harga rute pen-

erbangan Berau-Balikpapan menggunakan Batik Air juga mengalami penurunan harga, sehingga sedikit meringankan beban masyarakat. "Ini merupakan keuntungan adanya pesawat berbadan besar yang beroperasi di Bandara Kalimantan, karena dapat menciptakan persaingan harga tiket," terangnya.

Politikus Nasional Demokrat (NasDem) ini berharap maskapai Batik Air terus melayani masyarakat kabupaten paling utara Kaltim ini. "Karena masuknya Batik Air ini dapat membuat harga tiket pesawat stabil," pungkasnya. (adv/and)



Ketua Komisi I DPRD Berau, Peri Kombong

## Anggaran DAK untuk Pendidikan Besar, Peri Nilai Harus Diawasi

**TANJUNG REDEB** - Anggaran yang disiapkan untuk sektor pendidikan mencapai 20 persen dari APBD. Namun, realisasinya dikeluhkan tak sesuai dengan ketentuan undang-undang.

Menanggapi persoalan tersebut, Ketua Komisi I DPRD Berau, Peri Kombong mengungkapkan, anggaran pendidikan termasuk dengan Dana Alokasi Khusus (DAK) perlu diawasi serius.

Dijelaskannya, anggaran pendidikan di Berau masih dibawah angka 20 persen. Hal tersebut yang memicu banyaknya infrastruktur dasar tidak tertangani maksimal. Sehingga, pihaknya akan mengawasi realisasi

DAK secara serius.

"Ada DAK untuk bidang pendidikan tahun ini. Jumlahnya besar. Dengan melihat realisasi anggaran pendidikan yang sangat tidak maksimal, DAK itu juga harus diawasi. Biar tidak ada banyak masalah lagi di bidang pendidikan," ungkapnya.

Diketahui, pada tahun 2024 ini Kabupaten Berau mendapat kucuran DAK sekitar Rp 219 miliar, yang terdiri dari DAK fisik dan DAL non fisik. "Sehingga pengawasannya harus maksimal, jangan sampai ada hal yang tidak diinginkan terjadi," tegas Peri. (adv/and)

# Serap Aspirasi Masyarakat di Kelay, Ini yang Dikantongi Elita

**TANJUNG REDEB** - Anggota Komisi IIDPRD Berau, Elita Herlina menggelar reses III di Kecamatan Kelay pada Kamis (19/10/2023) lalu. Berbagai aspirasi masyarakat pun ia tampung.

Ia menuturkan, meski tidak banyak aspirasi yang disampaikan masyarakat, namun dirinya tetap menampung karena merupakan suatu hal penting.

"Bukan karena saya membatasi, tetapi masyarakat di Kelay selalu saya perhatikan kesejahteraannya," ungkapnya kepada awak media ini.

Beberapa aspirasi utama yang disampaikan oleh masyarakat termasuk pengadaan sambungan air bersih. Terkait ini, Elita berjanji akan berkoordinasi dengan Perumda Batiwakkal.

Kemudian pengaliran listrik selama 24 jam. Elita mencatat alasan ketidaktersediaannya adalah perlunya pendinginan mesin pembangkit. Namun, ia berjanji akan mengusulkan pengadaan alat pembangkit tambahan.

Selain itu, aspirasi yang diterima juga mengenai optimalisasi jaringan



Reses Anggota Komisi II DPRD Berau, Elita Herlina di Kecamatan Kelay.

seluler dan internet. Mengacu pada program bupati tentang 1000 titik wifi gratis, Elita akan berkoordinasi dengan Diskominfo Berau.

Warga juga mengusulkan pelatihan untuk ibu-ibu di Kampung Long Beliu. Elita menyarankan agar para ibu membentuk kelompok pelatihan sesuai kebutuhan, sehingga koordinasi

dengan Disnakertrans lebih efektif.

Elita menekankan komitmennya untuk memastikan setiap aspirasi yang diajukan oleh masyarakat di Kelay benar-benar mendapatkan perhatian dan solusi dari pemerintah. "Tujuannya adalah meningkatkan kualitas hidup masyarakat," pungkasnya. (adv/and)

# Pertanian Dinilai Bisa Menyumbang PAD



Anggota Komisi II DPRD Berau, Yusuf

**TANJUNG REDEB** - Anggota Komisi II DPRD Berau, Yusuf mendorong pemerintah untuk berinovasi guna menarik minat anak muda terjun ke dunia pertanian.

Dia mengungkapkan, saat ini banyak anak muda yang memilih untuk bekerja di sektor pertambangan. Oleh karena itu, agar ada regenerasi petani di Bumi Batiwakkal, harus ada inovasi yang dapat menarik minat anak muda berperan di sektor pertanian.

"Misalnya ada perhatian khusus untuk para petani. Kita juga ketahui, Berau memiliki cita-cita menjadi swasembada pangan. Jadi harus ada support lebih dari pemerintah," ungkapnya.

Dirinya menerangkan, petani saat ini sangat membutuhkan peran penting pemerintah. Terkhusus kepada keberlangsungan lumbung pertanian di Berau yang saat ini sudah mulai menipis. "Kesejahteraan petani harus

diperhatikan. Jangan hanya bantuan alat, tetapi dari bentuk penyuluhan rutin atau subsidi bahan pokok pertanian," ujarnya.

Menurut Yusuf, pemerintah jangan hanya menuntut petani menanam padi, tetapi juga harus sambil memberi support. "Bagaimana bisa maksimal hasil panen mereka kalau tidak ada perhatian dari pemerintah," imbuhnya.

Politikus Partai Amanat Nasional (PAN) ini berharap, pemerintah melalui Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait dapat memaksimalkan sektor pertanian, sebab bisa berpengaruh kepada PAD.

"Dengan memberikan bantuan bahan pokok bersubsidi, alsintan dan kembali mengadakan petugas penyuluh pertanian di setiap kecamatan dan kampung, membuat para petani ini merasa diperhatikan," tutupnya. (adv/and)



Suasana reses Anggota Komisi III DPRD Berau, Suriansyah.

## Reses di Teuku Umar, Begini Aspirasi Masyarakat ke Suriansyah

TANJUNG REDEB - Anggota Komisi III DPRD Berau, Suriansyah pada Sabtu (21/10/2023) lalu menggelar reses III di Jalan Teuku Umar, Kecamatan Tanjung Redeb.

Dia mengungkapkan, reses dilaksanakan dengan tujuan menyerap aspirasi masyarakat yang nantinya akan diteruskan ke pemerintah daerah. "Jadi apa yang perlu menjadi perhatian untuk saat ini agar kebutuhan masyarakat dapat terpenuhi dan terealisasi," tuturnya.

Dirinya menyebut, reses juga dapat menjadi wadah berdiskusi dengan masyarakat untuk mengetahui apa keluhan dari warga. "Sehingga bisa diketahui, usulan mana yang dapat dijadikan skala prioritas," katanya.

Dipaparkan Suriansyah, warga

Jalan Teuku Umar menyampaikan beberapa usulan, yakni terkait Lampu Penerangan Jalan Umum (LPJU), perbaikan gorong-gorong serta peluang pekerjaan untuk para Ibu Rumah Tangga (IRT). "Aspirasi yang disampaikan tersebut tentu akan ditampung terlebih dahulu dan akan dibahas di DPRD nanti," terangnya.

Politikus Hanura ini mengungkapkan, salah satu aspirasi yang menjadi perhatian yakni penambahan titik LPJU. "Akan kami rapatkan dengan Dinas Perhubungan terkait dengan LPJU itu agar dapat terealisasi secepatnya," ujarnya.

Suriansyah menerangkan, gorong-gorong menjadi dikeluhkan warga karena ketika curah hujan tinggi, banjir selalu terjadi. "Mengenai itu,

mungkin akan dimasukkan ke dalam program normalisasi agar aliran air kembali normal," imbuhnya.

Mengenai peluang pekerjaan bagi IRT, lanjut Suriansyah, akan disampaikan ke Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait. "Mungkin di Diskoperindag, karena biasanya ada pelatihan UMKM khusus Ibu-ibu rumah tangga yang saat ini juga membutuhkan pekerjaan," sebutnya.

Kendati demikian, dari seluruh aspirasi masyarakat, berdasarkan beberapa titik reses yang telah dilaksanakan yang akan menjadi skala prioritas akan diperjuangkan agar dapat terealisasi secara menyeluruh. "Tentunya berdasarkan dari aspirasi masyarakat akan segera kami tindaklanjuti," pungkasnya. (adv/and)



Pendongeng Kak Heru, Plh. Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah Provinsi Kaltim Taupik, dan Ibu dari Kampung Dongeng.

# Undang Pendongeng Nasional, Meriahkan Tour Library Kaltim 2023

**SAMARINDA** – Salah satu program unggulan dari Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) adalah Tour Library Kaltim 2023, yang rencananya akan digelar mulai 13 November hingga 20 November 2023 mendatang.

Tour Library Kaltim adalah agenda rutin DPKD Kaltim yang diselenggarakan setiap tahun, dan pada setiap tur, mereka membawa sarana dan prasarana pendukung literasi, termasuk mobil perpustakaan keliling milik DPKD Kaltim dan DPK Kota/Kabupaten.

Sebanyak 12 mobil perpustakaan keliling akan menjadi ujung tombak dalam perjalanan ke Utara Kaltim, meliputi Kota Samarinda, Kota Bon-

tang, Kabupaten Kutai Timur, dan berakhir di ujung perbatasan Kaltim, yaitu Kabupaten Berau.

Kegiatan yang akan diselenggarakan dalam Tour Library Kaltim 2023 tidak jauh berbeda dari tahun sebelumnya, termasuk kegiatan mendongeng, menulis, dan membaca bersama untuk anak-anak tingkat PAUD, TK, dan SD.

“Kami akan melibatkan 1000 anak dalam kegiatan membaca, menulis, dan mendongeng. Untuk sesi mendongeng, kami berencana mengundang seorang pendongeng Nasional, yaitu Kak Heru dari Makassar,” ungkap Plh. Kepala DPKD Kaltim, Taupik.

Taupik menjelaskan bahwa Kak Heru, atau Puguh Herumawan, yang merupakan pendongeng profesional,

sengaja diundang untuk memeriahkan acara Tour Library Kaltim 2023 ini.

“Beliau sudah memiliki pengalaman luas di dunia dongeng dan merupakan pendongeng dan pengajar pendongeng berpengalaman tingkat nasional,” tambahnya.

Dalam kegiatan Tour Library Kaltim kali ini, Kak Heru akan dibantu oleh kelompok seni dari Kampung Dongeng di Kota Samarinda.

“Sebelum sesi mendongeng, anak-anak akan diminta membawa buku cerita masing-masing dan membacanya bersama. Setelah membaca, beberapa anak akan diminta untuk menceritakan isi buku yang telah mereka baca. Setelah itu, baru sesi mendongeng Kak Heru dimulai,” jelas Taupik. (adv/and)

# Tour Library Kaltim 2023, Akan Kunjungi Wilayah Utara Kaltim

**SAMARINDA** – Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Kalimantan Timur (Kaltim), telah menetapkan tanggal pelaksanaan Tour Library 2023. Hal ini dikatakan langsung oleh Plh Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Kaltim Taufik saat ditemui di ruang kerjanya.

“Iya kita sudah rapat dengan kabupaten dan kota yang terlibat, dan tetapkan tanggal penyelenggaraan Tour Library Kaltim tahun ini, yakni tanggal 13 November sampai 20 November 2023,” ujarnya.

Tahun ini Tour Library Kaltim, jalur kunjungan tournya berbeda dengan tahun 2022 lalu. Jika tahun 2022 Tour Library Kaltim ke arah selatan Kaltim, kali ini ke arah Utara Kaltim.

“Tahun lalu kita ke arah selatan Kaltim, tahun ini kita ke Utara yakni kita mulai dari Samarinda, Bontang, Kutim dan terakhir ke Berau,” ungkapnya.

Saat ini mobil perpustakaan keliling yang sudah disiapkan dari 10 kabupaten kota, sekitar 10 sampai 12 mobil perpustakaan keliling. “Kita akan libatkan dalam Tour Library Kaltim 2023 ini sekitar 10-12 mobil perpustakaan keliling” tambahnya.

Dan untuk kegiatan semua tempat baik itu di kota atau kabupaten yang disinggahi semua sama, hanya tempatnya yang berbeda. “Untuk kegiatan semua sama cuma locus-nya yang berbeda,” tutupnya. (adv/and)



Plh Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Kaltim, Taufik

## DPK Terus Kembangkan Program TP-BIS



Pustakawan Ahli Muda, DPK Provinsi Kaltim, Nikko Dwi Angga

**SAMARINDA** – Program Transformasi Perpustakaan Berbasis Inklusi Sosial (TP-BIS) merupakan suatu pendekatan pelayanan perpustakaan yang berkomitmen meningkatkan kualitas hidup dan kesejahteraan masyarakat pengguna perpustakaan. Program TP-BIS termasuk ke dalam program prioritas nasional yang wajib dilaksanakan oleh seluruh perpustakaan, baik di tingkat provinsi maupun di kabupaten/kota.

Transformasi perpustakaan berbasis inklusi sosial bertujuan untuk memperkuat peran perpustakaan dalam meningkatkan kualitas sumber daya manusia sehingga kemampuan literasi masyarakat akan semakin meningkat yang akan berujung pada peningkatan kesejahteraan masyarakat.

Nikko Dwi Angga, Pustakawan Ahli Muda, Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim), mengungkapkan bahwa pelaksanaan program TP-BIS ini adalah salah satu upaya perwujudan tujuan berbangsa dan bernegara, yaitu mewujudkan kesejahteraan umum dan mencerdaskan kehidupan bangsa.

“Ini adalah amanat tujuan berbangsa dan bernegara, termaktub dalam

pembukaan UUD, mewujudkan kesejahteraan umum dan mencerdaskan kehidupan bangsa,” tutur Nikko

Menurut Nikko, perpustakaan tidak lagi hanya sekadar menjadi tempat menyimpan buku, tetapi harus menjadi agen perubahan, dengan cara menghadirkan perpustakaan di tengah-tengah masyarakat.

Di Provinsi Kalimantan Timur, pelaksanaan TP-BIS menjangkau 18 perpustakaan. Untuk saat ini di Berau sudah melaksanakan program TP-BIS secara mandiri. “TP-BIS di Kaltim masih 18 perpustakaan, tetapi masih banyak desa dan kelurahan yang belum dijangkau karena beberapa faktor,” ungkap Nikko

Untuk kedepannya, DPKD Kaltim mencanangkan proyek TP-BIS dengan target 5 desa agar bisa direplikasi secara mandiri oleh kabupaten/kota, dan dibutuhkan sinergisitas antar stakeholder di daerah agar program ini dapat terimplementasi dengan baik.

“Kalau menjangkau semua kelurahan & desa, kami terbatas dana. Jadi nanti akan direncanakan untuk 5 desa sebagai proyek autopilot. Tetapi butuh kolaborasi semua pihak. Semoga bisa teralisasi,” pungkasnya. (adv/and)



Kedapatan saat razia, pasangan bukan suami istri tidak berkutik saat diangkut oleh Satpol PP Bulungan.

## 10 Pasang Bukan Suami Istri Terjaring Operasi Pekat

**TANJUNG SELOR** – Miris sebanyak 10 pasang bukan suami istri, kedapatan berduaan dalam kamar hotel. Mereka dijaring, saat operasi Penyakit Masyarakat (Pekat) tim gabungan, yang dikoordinir oleh Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Bulungan, Sabtu malam (21/10/2023) sekitar pukul 21.00 wita.

Kepala Seksi Penyelidikan dan Penyidikan Satpol PP Bulungan, Hendrik Chairi saat dikonfirmasi menjelaskan, operasi pekat dilakukan bertujuan untuk menciptakan rasa aman, nyaman bagi masyarakat.

“Operasi yang kami lakukan, terbagi dua tim, Adan B, menyisir sejumlah hotel dan penginapan di wilayah Tanjung Selor. Hasilnya, sebanyak 10 pasang bukan suami istri terjaring,” ungkap Hendrik, kepada wartawan.

Selain itu, operasi pekat merupakan

kegiatan rutin yang digelar Satpol PP Bulungan. Dari operasi pekat itu, memang beberapa hotel dan penginapan yang didatangi hasilnya nihil.

Kendati demikian, dia tidak bisa menyimpulkan apakah operasi kali ini sudah bocor atau tidak. Namun, operasi ini dilakukan berdasarkan hasil pemantauan di lapangan. “Kita mendapatkan 10 pasang yang bukan suami istri, dari hasil pendataan mendominasi oleh pelajar,” jelasnya.

Pihaknya melakukan pembinaan terhadap mereka yang dijaring, selanjutnya bagi yang berstatus pelajar orang tuanya dihubungi untuk menjemput anak tersebut. “Iya, kita lakukan pendataan setelah itu, orang tuanya kita telepon untuk menjemput,” terangnya.

Hal itu dilakukan agar ada efek jera bagi pasangan bukan suami istri

tersebut. Kemudian, orang tuanya diminta untuk tidak berbuat kasar kepada anaknya. Dalam hal ini, Satpol PP Bulungan juga mengimbau kepada pemilik hotel bisa lebih selektif menerima tamu.

Jangan sampai menerima tamu yang masih berstatus pelajar. Setiap tamu hotel wajib menunjukkan kartu identitas. “Dalam waktu dekat, kami segera melayangkan surat imbauan kepada pemilik hotel,” tuturnya.

Meski begitu, pengawasan akan terus dilakukan untuk meminimalisir adanya pasangan bukan suami istri ngamar di hotel. Guna meminimalisir adanya pasangan bukan suami istri melakukan penyimpangan. (tin/and)

*Editor: Andhika*

# Pucuk Kepemimpinan Korem 092 Maharajalila Berganti

**TANJUNGSSELOR** – Korem 092 Maharajalila, yang sebelumnya di komando oleh Brigadir Jenderal (Brigjen) TNI Ari Estefanus, telah resmi digantikan oleh Kolonel Inf Adek Chandra Kurniawan.

Prosesi pergantian pucuk kepemimpinan itu, ditandai dengan upacara serah terima jabatan di Kodam VI Mulawarman, beberapa hari lalu.

Kepada wartawan, Danrem 092 Maharajalila, Kolonel Inf Adek Chandra Kurniawan menyampaikan, Korem yang dikomandonya merupakan yang terdepan di Indonesia khususnya, karena berbatasan langsung dengan Negara tetangga.

Selain menjadi Danrem, dirinya juga diembankan tugas dan kepercayaan sebagai Komandan Komando Latihan (Dankolaot) yang membawahi batalion di perbatasan. Jika berbicara tugas dan tanggungjawab, kata dia tentunya agak berbeda dengan Korem lain.

“Secara satuan Korem 092 Maharajalila, memang bisa dibilang masih baru. Saya menjadi Komandan yang ke-4. Dari kepemimpinan yang sebelumnya. Meskipun menjadi satuan baru, saya mendengar satuan ini sangat bagus dan beberapa pujian yang telah disampaikan oleh Pangdam. Saat prosesi serah terima jabatan di Balikpapan, termasuk salah satu Korem berprestasi, baik dalam mengatasi permasalahan perbatasan maupun kondisi masyarakat sekitar,” tukasnya.

Usai dilantik, sesuai dengan tugas pokok teritorial dirinya akan melaksanakan tugas operasi perbatasan. Provinsi Kaltara, kata dia merupakan Provinsi yang akan berkembang termasuk dengan Korem yang ada saat ini, informasi yang dia dapat tengah dilakukan tahapan survei untuk kenaikan status menjadi Kodam.

“Otomatis kita akan mempersiapkan, apalagi Korem 092 masih keterbatasan satuan yang pendukung seperti balak-balak. Ke depan, kita harapkan dapat dukungan tersebut sehingga Korem ini lebih siap lagi untuk beralih menjadi Kodam,” tuturnya.

Mengenai kekuatan SDM yang ada, saat ini secara persentase telah mencapai 62 persen. “Memang ini perlu ditingkatkan, nanti kita sampaikan ke Denma Mabes TNI supaya kebutuhan personil dapat ditingkatkan, minimal TUP mantap satu, bisa kita peroleh. Kalau bisa mencapai 90 persen, tetapi dari Komandan yang sebelumnya sampai sekarang telah menunjukkan progres yang baik,” terangnya.

Berbicara tugas yang diprioritaskan, dalam waktu dekat kata dia mengingat jabatan yang diembankan menjelang akhir tahun, dan berhadapan dengan tahun politik, TNI siap sukseskan pesta demokrasi di Kaltara sehingga dapat berjalan aman dan lancar.

“Kita berharap di tahun politik mendatang, situasi di Kaltara bisa kondusif dan pesta demokrasi berjalan aman, nyaman bagi seluruh masyarakat,” tutupnya. (tin/and)

*Editor: Andhika*



Prosesi upacara pelepasan Danrem 092 Maharajalila, Brigjen Ari Estefanus kepada Danrem baru Kolonel Inf Adek Chandra Kurniawan, Sabtu 21 Oktober 2023 di Kota Tanjung Selor, Kabupaten Bulungan, Kaltara.



# Polisi Intens Menjaga Kantor KPU dan Bawaslu Menuju Pemilu 2024

**TANJUNG SELOR** – Tahapan perhelatan pesta demokrasi yang akan berlangsung pada tahun 2024 akan datang, terus dipersiapkan dari segala kemungkinan, termasuk dari sisi keamanan dan kondusifitas pemilu.

Oleh karena itu, kepolisian bergabung dengan unsur terkait telah menggelar operasi mantap brata, sebagai pertanda dimulainya pengamanan pelaksanaan dan tahapan pemilu.

Beberapa personil kepolisian dari Polda Kaltara, melakukan pengamanan di Kantor Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) dan Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU).

Pelaksanaan pengamanan itu, dipimpin oleh Satgas preventif operasi mantap brata 2023-2024. Wadir Samapta Polda Kaltara, AKBP Wayan Sudarmaya. “Pelaksanaan operasi ini telah memasuki hari ketiga,” ungkapnya, Minggu (22/10/2023).

Dikatakan, beberapa kegiatan yang dilaksanakan oleh satgas preventif diantaranya melaksanakan pengamanan dan pengawalan logistik pemilu, serta pencegahan dan penindakan terhadap orang atau pelaku terindikasi akan melakukan tindak pidana, ataupun gangguan terhadap proses pemilu.



“Hal ini kita lakukan, demi terciptanya keamanan, kelancaran, dan ketertiban pada setiap tahapan pemilu serentak tahun 2024,” tukasnya.

Kegiatan yang dilakukan, juga bertujuan untuk mewujudkan pemilu yang aman damai dan tertib baik bagi masyarakat maupun peserta pemilu yang mendaftarkan diri di KPU. “Pengamanan ini dilakukan oleh personil selama 24 jam dengan sistem sif, agar Pemilu berjalan dengan baik terutama dalam tahap yang berlangsung saat ini, kita fokuskan di Bawaslu dan KPU,” jelasnya.

Sementara itu, ketua Bawaslu

Kaltara Rustom Akif saat dikonfirmasi menambahkan Bawaslu melakukan pengawasan setiap tahapan pemilu, termasuk yang tengah berjalan saat ini.

Selain itu, untuk penguatan kapasitas SDM di Bawaslu telah dilakukan pemberian materi terkait berupa gelar bimtek yang melibatkan Bawaslu Kabupaten dan Kota sesuai tingkatan. “Pengawasan yang dilakukan dari semua tahapan, sesuai tingkatkan,” tutupnya. (tin/and)

*Editor: Andhika*



Personil Kepolisian Polda Kaltara saat tengah berjaga di Kantor Bawaslu dan KPU



DPRD Kaltara berikan lampu hijau soal usulan pembangunan SMAN Lumbis Hulu.

# DPRD Kaltara Dorong Pemerintah untuk Bangun SMAN Lumbis Hulu

TANJUNG SELOR – Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kaltara, memandang pentingnya dibangun Sekolah Menengah Atas Negeri (SMAN) di Lumbis Hulu, Kabupaten Nunukan.

Hal itu, diungkapkan oleh anggota DPRD Kaltara, daerah pemilihan Nunukan, Anto Bolokot. “Usulan ini juga didapatkan dari hasil reses saya beberapa waktu lalu, bahwa warga setempat menginginkan SMA itu perlu didirikan di Lumbis Hulu,” ujar Anto, kepada wartawan Minggu (22/10/2023).

Anto mengatakan, Lumbis Hulu merupakan kecamatan yang berbatasan langsung dengan Negara tetangga Malaysia, tetapi wilayah ini belum memiliki satuan pendidikan setingkat SMA sederajat.

“Padahal Negara kita ini sudah merdeka hampir sudah puluhan tahun lamanya, sekolah SMA sampai saat ini belum berdiri di Lumbis Hulu,” jelasnya.

Dia katakan, sudah saatnya ada perlakuan khusus bagi Lumbis Hulu

untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia, dari keterpenuhan aspek pendidikan.

Bahkan kata Anto, dia telah menerima dokumen permohonan penyerbitan Surat Izin Operasional untuk SMAN 1 Lumbis Hulu dari Kepala Adat Besar Dayak Tahol Provinsi Kaltara. Dokumen tersebut diminta untuk diperjuangkan ke tingkat eksekutif dan legislatif di Kaltara.

“Kita akan memperjuangkan apa yang menjadi usulan dari masyarakat,” jelasnya.

Dia berharap, ijin operasional SMA segera diupayakan, sehingga bisa segera terlaksana di tahun ajaran 2024-2025. Untuk diketahui, aspirasi masyarakat perihal pendirian SMA Negeri di Lumbis Hulu sudah dibahas dalam Rapat Lintas Komisi dan Badan Anggaran DPRD Kaltara.

“Dari Dewan telah memberikan lampu hijau mengenai usulan untuk pembangunan SMAN 1 Lumbis Hulu,” tuturnya.

Bahkan, dokumen usulan pendirian SMAN tersebut telah diserahkan

kepada Wakil Gubernur Kaltara, Yansen Tipa Padan. “Kita berharap pemerintah segera menindaklanjuti apa yang menjadi usulan dewan, karena ini berbicara kemaslahatan orang banyak,” tukasnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Kaltara, Teguh Henri Sutanto, menjelaskan mengenai usulan soal rencana pembangunan SMAN 1 Lumbis Hulu, belum ada hingga sekarang.

“Mengenai usulan itu, belum ada sampai saat ini. Masih dipusatkan di Lombis Ogong. Yang dibangun tahun ini, berupa SMK Negeri. Dan sudah dimulai pembangunan gedungnya,” ungkap Teguh.

Rencananya, ketika bangunan sekolah itu selesai, akan mengakomodir pelajar dari wilayah Lumbis Hulu, Lumbis Pasiangan dan Lumbis Ogong.

“Tahun ini, bangunan fisik sekolah tersebut sudah dihangun. Tahun ajaran 2024, sekitar bulan Juli sudah buka kelas baru,” tutupnya. (tin/and)

Editor: Andhika

# PDIP Kaltara Optimistis Ganjar-Mahfud Menang di Pemilu 2024

TARAKAN - Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) Kaltara optimis duet Ganjar Pranowo -Mahfud Md bisa memenangi Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024. Hal itu disampaikan Wakil Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) PDIP Kaltara, Arnoldus Yansen Gomez, Minggu (22/10/2023) sore.

“Kami sangat yakin menang yah, artinya dua duet kami itu adalah dua orang dengan rekam jejak yang lengkap,” ungkapnya, Minggu (22/10/2023).

Dijelaskannya, Ganjar memiliki pengalaman yang cukup lengkap. Selain pernah menjadi anggota DPR-RI, Ganjar juga pernah di eseksekutif sebagai Gubernur Jawa Tengah. Kemudian, Mahfud, merupakan figur dengan paket lengkap karena pernah

menjabat Trias Politicayakni legislatif, eksekutif dan yudikatif.

Menurutnya, saat ini masyarakat Kaltara sudah melek terhadap politik dan para pemilihnya lebih rasional. Kata dia, masyarakat Kaltara dalam memilih pemimpin lebih memilih rekam jejak. “Pemilih di Kaltara ini akan lebih rasional. Mereka melihat rekam jejak dan bukan tergantung pada figur figur tertentu,”katanya.

Perpaduan Ganjar-Mahfud, menurutnya, memiliki rekam jejak yang baik sehingga dia optimis keduanya menjadi pilihan masyarakat. “Kami sangat yakin Ganjar-Mahfud akan menang di Kalimantan Utara,” tegasnya.

Guna memenangkan kedua pasangan tersebut, saat ini mesin partai sudah bekerja dengan sangat baik.

Selanjutnya, dengan mengerahkan relawan relawan yang membentuk secara mandiri dalam berbagai komunitas.

Diberitakan sebelumnya, Mahfud MD sebelumnya diumumkan sebagai cawapres untuk mendampingi Ganjar Pranowo oleh Ketua Umum PDI Perjuangan Megawati Soekarnoputri pada Rabu (18/10/2023). Pasangan Ganjar-Mahfud kemudian mendaftar sebagai peserta Pilpres 2024 ke KPU pada Kamis (19/10/2023) siang lalu.

Kedatangan mereka ke KPU diantar oleh para ketua umum partai yang menjadi koalisi pengusung dan pendukungnya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya  
Editor: Andhika



Najamuddin (menggunakan kopiah) dan dr. Ari Yusnita saat foto bersama dengan para pengurus dan simpatisan PDIP

## Dua Politikus Senior Kaltara Ungkap Alasan Pindah ke PDIP

TARAKAN- Dua politikus senior Kalimantan Utara (Kaltara), yakni Najamuddin dan dr. Ari Yusnita memilih pindah ke Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP). Untuk diketahui, Najamuddin merupakan mantan Ketua Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Demokrat Bulungan. Pria yang akrab disapa Haji Lontong itu juga sempat menjadi anggota DPRD Kaltara periode 2014-2019, namun berhenti karena

memilih maju pada Pilkada Bulungan 2020. Sedangkan dr. Ari merupakan kader Partai Nasdem yang pernah menjadi anggota DPR-RI pada 2009. Ia juga dikenal karena merupakan anak dari Wali Kota pertama Tarakan, Yusuf Serang Kasim.

Kedua politikus senior tersebut mengungkapkan alasan mereka lebih memilih PDIP ketimbang partai lainnya. Alasan itu mereka ungkap dalam

konferensi pers bersama awak media, Minggu (22/10/2023) sore.

Najamuddin mengungkapkan alasan memilih PDIP sebagai perahu politiknya di Pemilu 2024, lantaran ingin perubahan. “Saya ingin perubahan, dari warna biru menjadi merah,” ungkapnya.

Dia menegaskan bahwa tidak ada masalah dengan partai sebelumnya. Bahkan dia telah bersurat ke Demokrat

pada 10 Desember 2020. Dimana isi dalam surat tersebut memuat surat pengunduran diri dari partai Demokrat. "Saya sudah membuat surat pengunduran diri kepada partai Demokrat. Lalu pada 2021, saya memutuskan pindah ke PDIP," tegasnya.

Najamuddin berpindah partai, sebab menurutnya PDIP merupakan partai besar yang kadernya selalu memperjuangkan aspirasi masyarakat. Selain itu, memiliki anggota dewan yang terbukti nyata membantu Masyarakat.

"Semua partai baik tetapi dimana hati kita cocok, disitulah kita berlabuh. Saya mengadakan konpers supaya orang tahu bahwa Haji Lontong tidak lagi di Demokrat," katanya.

Sementara itu, dr. Ari menyebut sebelum memilih PDIP, ada beberapa partai yang ingin menawarinya untuk bergabung hanya saja ia lebih memilih PDIP. Salah satu alasannya, sosok Ketua Umum PDIP, Megawati yang dinilainya merupakan sosok perempuan tegas. "Megawati jadi alasan,

selain karena sosok perempuan ia juga tegas," ungkapnya.

Selain itu, menurutnya PDIP partai wong cilik, yang mewajibkan kadernya untuk turun langsung membantu masyarakat. "Dan ada ketegasan dari partai. Jadi kalau PDIP, ada anggota dewannya tidak bekerja dan tidak turun masyarakat langsung diberi Pergantian Antar Waktu (PAW)," ucapnya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya  
Editor: Andhika



Daarul Ilmi Muhammadiyah Tarakan.

## Sosialisasi Pemilih Pemula, KPU Nobar Film 'Kejarlah Janji' di Pesantren Daarul Ilmi Tarakan

**TARAKAN** - Ada yang menarik dari kunjungan sosialisasi Komisi Pemilihan Umum (KPU) di Pesantren Daarul Ilmi Muhammadiyah, Tarakan, Kalimantan Utara, Minggu (22/10/2023) pagi tadi. KPU melakukan sosialisasi dengan metode pendekatan film, mengajak ratusan santriwan dan santriwati dari Pondok Pesantren Daarul Ilmi Muhammadiyah menonton film berjudul 'Kejarlah Janji'.

Ketua KPU Tarakan, Nasruddin mengatakan, nobar film Kejarlah Cinta dilakukan sebagai sosialisasi guna meningkatkan partisipasi pemilih pemula. Khususnya pemilih pemula di lingkungan pondok pesantren.

Film yang merupakan produksi KPU RI tersebut, menurutnya, jadi media yang relevan dengan banyak segmen masyarakat, termasuk para pemilih baru yang datang dari anak-anak muda kategori pelajar dan mahasiswa.

"Sosialisasi ini merupakan instruksi

dari KPU pusat. Dimana Tarakan termasuk salah satu wilayah yang diminta untuk menjalankan kegiatan sosialisasi," kata Nasruddin, Minggu (22/10/2023).

Dia berharap melalui kegiatan sosialisasi ini, memberi manfaat khususnya menumbuhkan semangat dan pemahaman mengikuti Pemilu 2024. Selain itu, dapat meningkatkan keaktifan pemilih pemula yang tidak hanya terwujud datang ke TPS lalu memilih pemimpin. Melainkan juga terwujud dengan keaktifan melakukan kontrol disetiap tahapan baik kepada peserta maupun penyelenggara pemilu. "Sehingga nantinya Pemilu 2024 menghasilkan pemimpin terbaik yang dibutuhkan Indonesia," katanya.

Sementara itu, Anggota KPU Kota Tarakan Divisi Sosialisasi, Pendidikan Pemilih, Partisipasi Masyarakat, dan Sumber Daya Manusia, Herry Fitriani mengatakan, kegiatan KPU Goes to Pesantren dilakukan

bertepatan dengan hari santri nasional. Sosialisasi seperti ini dilakukan oleh seluruh KPU Kabupaten atau Kota se Indonesia.

KPU Goes Pesantren di Pondok Pesantren Daarul Ilmi Muhammadiyah dipilih karena memiliki santri yang cukup banyak. Terlebih, cukup eksis di Kota Tarakan. "Targetnya kepada santri yang sudah memiliki hak pilih. Kami berharap mereka bisa menyebarkan pendidikan pemilih ke kelompok lainya," ucapnya.

Kata Herry, film berjudul Kejarlah Janji dibuat khusus untuk pendidikan pemilih. Sosialisasi seperti ini akan kembali dilakukan di Universitas Borneo Tarakan. "Setelah ini akan ada lagi kegiatan goes to kampus memperingati sumpah pemuda di Universitas Borneo Tarakan," pungkasnya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya  
Editor: Andhika



Tim Perahu Naga Samudra dari LMP saat merayakan kemenangan.

## Tim Perahu Naga Samudra Sabet Juara Umum, Optimistis Pertahankan Gelar di Pertandingan Selanjutnya

**TANJUNG REDEB** - Tim Perahu Naga Samudra dari Laskar Merah Putih (LMP) berhasil keluar sebagai juara umum dalam perhelatan lomba perahu panjang yang digelar Dispora Berau, Sabtu (21/10/2023) lalu.

Ketua LMP Berau, Samaruddin melalui Sekjen LMP Berau, Ahmad Junaidi mengungkapkan, prestasi yang diraih diberikan kepada masyarakat Kecamatan Gunung Tabur.

"Karena kesuksesan kami tidak lepas dari dukungan masyarakat Gunung Tabur. Kami harap semoga selalu mendapat dukungan,"

katanya.

Mengenai persiapan, dirinya mengaku para pedayung berlatih dalam kurun waktu satu bulan. Tentu tidak lepas dari asupan gizi yang baik.

"Kami terus memperhatikan kondisi pedayung supaya selalu dalam kondisi fit. Terlebih sehari sebelum lomba, kami masih berlatih," ujarnya.

Junaidi optimistis mempertahankan piala bergilir pada turnamen olahraga tradisional selanjutnya dengan menaklukkan tim di pacu jalur Sungai Segah.

"Kami yakin piala bergilir akan tetap bersama kami tahun depan," katanya.

Dirinya berpesan kepada para pemuda, khusus di Kabupaten Berau, agar budaya olahraga tradisional jangan sampai punah tertelan zaman. Tradisi ini sangat penting untuk dilestarikan sebagai identitas kabupaten paling utara Provinsi Kaltim.

"Semoga pemuda ikut berpartisipasi dalam olahraga tradisional ini. Agar perlombaan ini tetap lestari," tandasnya. (and)